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Las curvas de Manzaneros desaparecerán de la carretera de Salamanca. lumbreras

Tras laboriosas negociaciones

Esta noche se fírma el pacto 
municipal
El acuerdo de Coalición Popular, CDS y 
PSOE será ratificado por el Pleno del 
Ayuntamiento

A las 7,30 de esta noche se va a 
firmar, en el Ayuntamiento de 
Avila, el pacto municipal entre 
los concejales de las tres fuerzas 
políticas representadas: Coali
ción Popular, CDS y PSOE. Pos
teriormente se celebrará el Pleno 
que ha de ratificar el acuerdo de 
funcionamiento y de distribución 
de las 8 áreas de gobierno (Ha
cienda, Gobierno e Interior y 
Turismo para la Coalición Popu

Darán a conocer ayudas a la inversión y al empleo

Los directores generales de 
Política Industrial y de Trabajo 
visitan Arenas y Arévalo

A las siete y media de la tarde 
de hoy llegarán a Arenas de San 
Pedro los directores generales de 
Política Industrial y de Trabajo, 
Ramón Bocos Muñoz y Pedro 
Gete Castrillo, respectivamente. 
El motivo de su estancia en la 
ciudad de la triste condesa, es 
dar a conocer las medidas de 
ayuda a la inversión y de fomen
to al empleo. Asimismo manten
drán contacto con los empresa
rios de aquella zona en una serie 
de encuentros que tendrán lugar 
en el salón de sesiones del Ayun
tamiento arenense.

lar, Urbanismo, Servicios, Tráfi
co y Protección Civil para el 
PSOE: y Cultura y Sanidad y 
Asuntos Sociales para el CDS).

Con la firma de los acuerdos, 
se pone fin a un largo período de 
negociaciones y conversaciones, 
así como a otro de inestabilidad' 
al frente de la alcaldía, que ha 
ocasionado la dimisión de dos 
alcaldes pertenecientes al Grupo 
Popular.

Mañana, viernes, los citados 
directores generales harán lo 
propio en Arévalo, a las ocho de 
la tarde, siendo las reuniones en 
este caso celebradas en el salón 
de la antigua A.I.S.S.

Una vez finalizada su estancia 
en ambas localidades de la pro
vincia que son, a la vez, centro de 
importantes comarcas, ambas au
toridades de la Junté de Castilla 
y León pertenecientes a la Con
sejería de Industria, Energía y 
Trabajo, iniciarán viaje de regre
so a Valladolid.
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3-0> el Real Madrid venció al
Algunos tramos han entrado ya en funcionamiento Rijeka de Yugoslavia
Las obras de la carretera de San Pedro 
del Arroyo, a buen ritmo
El importe total es de 770 millones de pesetas'

Las obras de la carretera de 
Avila a San Pedro del Arroyo y 
límite con la provincia de Sala
manca se encuentran en avan
zado estado, cumpliéndose has
ta ahora todos los plazos y ca
lendario establecidos. No obs
tante, su finalización no está 
prevista hasta el 31 de diciembre 
de 1985, en que concluye el 
contrato realizado con las em
presas adjudicatarias. Dragados 
y Construcciones para el tramo 
de Avila a San Pedro del Arroyo y 
Mariano Rodríguez, desde San 
Pedro del Arroyo hasta el límite 
de la provincia. El importe líqui
do es de 360 millones de pesetas 
para el primer tramo y de 409 
para el segundo. El importe total 
es, en consecuencia, de 769 mi

llones de pesetas.
Con el acondicionamiento de 

esta carretera van a desaparecer 
algunas curvas peligrosas por su 
trazado y los hielos de invierno, 
como las de Manzaneros y la de 
entrada a San Pedro del Arroyo.

El nuevo ancho de la carretera, 
que ha aumentado sensiblemen
te con relación al anterior será de 
7,10 metros.

Aunque el final de las obras, 
como decimos, no está previsto 
que se produzca hasta últimos 
del año próximo, ya están en 
funcionamiento algunos tramos, 
como el que une San Pedro del 
Arroyo y Aveinte y la salida de 
esta localidad, esperándose que 
pronto entren en funcionamien
to otros. En la parte más cercana 

a nuestra capital, que es donde 
más tardíamente han comenza
do las obras, ya se observa tam
bién alguna actividad con el en
sanchamiento de alcantarillas y 
pequeños puentes sobre los que 
luego transcurrirá el nuevo, tra
zado.

En la mañana de ayer, el go
bernador civil de la provincia, 
Pedro Temboury Villarejo se des
plazó hasta los lugares de las 
obras, donde están trabajando 
potentes máquinas, en un consi
derable despliegue de medios, 
mostrando su satisfacción por el 
estado de estas qbras, que van a 
suponer una extraordinaria me
jora en la comunicación entre 
Avila y Salamanca.

El Real Madrid pasó ayer la 
eliminatoria que le permite pasar 
a la siguiente ronda en la Copa 
de la UEFA al vencer por 3 goles a 
0 al Rijeka de Yugoslavia. Los 
goles madridistas fueron marca
dos por Juanito, Santillana y 
Valdano.

El partido se jugó con dificul

LA MODA DE OTOÑO

Jeimer monas - nontione
Duque de Alba, 3 — Alemania, 6

VESTIDOS - SUETERS 
PANTALONES ■ FALDAS 

LENCERIA - CORSETERIA

tad por lo impracticable del te
rreno totalmente mojado, lo que 
provocó un juego no muy lucido. 
Lo más destacado fue, en cierto 
modo, la actuación arbitral, que 
mostró numerosas tarjetas y ex
pulsó a tres jugadores yugosla
vos. También benefició al Ma
drid en una serie de jugadas 
importantes.
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“La mayor de todas las satisfacciones y la 
única que está exenta de toda especie de 
sinsabor, es el descanso después del trabajo 
bien realizado”.

(Kant)

Ull torreón de la muralla necesita 
reparación
(Carta al director general del Patrimonio de la Junta de Castilla y León)

Hay que aceptar las críticas
Días pasados se hablaba en 

esta solana de la patata ardiendo 
que ha llegado de Alemania Fe
deral y que podía levantar ampo
llas en algunos políticos. Tras el 
regreso del presidente del Go
bierno a España, después de 
asistir, en la India, a los funerales 
por la primera ministra Indira 
Gandhi, han comenzado las opi
niones de unos y otros a propa
garse como el fuego en un bos
que de pinos. No le ha hecho 
nada de gracia a Felipe González 
el que haya saltado a las páginas 
de los periódicos el asunto. Su 
reacción no ha sido otra que 
pedir al fiscal general del Estado 
que investigue las noticias y ma
nifestaciones en torno al tema 
Flick. Y hasta sus últimas conse
cuencias.

Es lógicc’'que el presidente del 
Ejecutivo, dada la gravedad de 
las acusaciones que desde la 
República Federal se han lanza
do, intente desmentir las impli
caciones que él pudiera tener. Es 
lógico y es lo que hay que hacer. 
Desde este rincón pedíamos que 
se clarifique el asunto, porque 
ello es bueno para todos los 
ciudadanos y saludable para esta 
democracia nuestra que necesi

ta, a veces, pruebas duras para 
salir fortalecida. No se ha dicho 
que sea malo el recibir dinero 
para financiar las actividades de 
un partido político. Lo mismo 
que no es malo recibir ayudas 
para realizar apostolado u obras 
de asistencia social. Lo que se 
pide es que se hable claramente, 
que se diga al pueblo si se han 
recibido esos marcos alemanes o 
no y cómo, en el caso de que la 
respuesta sea positiva, han llega
do a manos de los responsables 
del partido Socialista Obrero Es
pañol.

Alianza Popular ha pedido al 
presidente del Gobierno que ex
plique claramente qué hay sobre 
este espinoso tema. A esta pre
gunta, el presidente, al parecer, 
va a responder en el Parlamento. 
Pero no parece muy loable el que 
siempre que surge una noticia 
desagradable, una acusación 
lanzada con nombres y apelli
dos, se acuda a la amenaza de 
que se van a crear comisiones 
investigadoras o que sé pide al 
fiscal general del Estado que 
pida las responsabilidades a que 
hubiera lugar.

JOSE MANUEL SERRANO

"Hemos de desechar el sen
timiento de impotencia, por
que destruye a la persona”. 
(Leonardo Boff).

En el Censo de la Muralla de 
Avila (1984) (1), que usted co
nocerá por haberse enviado a 
esa Consejería, se hace una 
llamada (torreón n. 27 —orden 
correlativo a partir de la Puerta 
del Alcázar en dirección Este- 
Sur- y n. 3 de la Puerta de la 
Mala Ventura) que se corres
ponde con la nota n. 3 del si
guiente tenor:

“Torreón con un gran bo
quete en la parte superior. De 
no procederse a una reparación 
urgente, se abrirá una brecha 
que desplomará las almenas, 
lo que acrecentaría conside
rablemente el costo de la mis
ma”.

Como han transcurrido dos 
meses desde que se hizo la ob
servación precedente y la repa
ración no se realiza, conviene 
recordar la declaración que us
ted hizo a este periódico (2):

“Sigo siendo partidario de 
que a la muralla no se añadan 
almenas. Si se cayera algún 
trozo preferiría no levantarlo. 
Ahora bien, lo que hay que 
hacer es conservaría en su

Por CESAREO DIAZ

estructura actual, evitar que se 
caigan los monumentos”.

Ahora es momento propicio 
de demostrarlo. Eso es lo que 
queremos los abulenses: que 
se evite el derrumbe del mo
numento.

, Esta comunicación se ampa
ra en el artículo 20 a) de la 
Constitución Española (1978), 
que reconoce y protege el dere
cho a expresar libremente las 
ideas y opiniones mediante el 
escrito. Y se acoge también a la 
Carta de Venecia (3), citada con 
énfasis por usted —entre otras— 
en sus declaraciones antedi
chas, y que en su artículo 4.° 
afirma:

“La conservación de monu
mentos implica primeramente 
la constancia en su manteni
miento”.

Item, a la Carta de Amster
dam (4), apartado 6, que expo
ne:

“Este patrimonio (el arqui
tectónico) está en peligro. Está 
amenazado por la ignorancia, 
el paso de la moda, el deterioro 
de todo tipo y la negligencia”.

Item a lo escrito por Juan 
Ignacio Sáenz-Díez de la Gán
dara en su presentación del 
libro “Patrimonio Arquitectó

nico de Castilla y León" (5).
“Consideramos que el pri

mer paso para asegurar y ga
rantizar la defensa de nuestro 
patrimonio histórico-artístico 
es su conocimiento y valora
ción por los propios ciudada
nos, que son quienes tienen 
que conservarlo y exigir que se 
conserve y proteja".

Yo no debo exigirle a usted. 
Sr: director general, pero sí de
bo y puedo rogarle que ordene 
lo necesario para que. sin más 
dilaciones, se proceda a repa
rar el torreón n. 27/3 de la 
Muralla de Avila (numeración 
del Censo de 1984 ya citado). 
Creo que esta solicitud es razo
nable y está compuesta con 
docilidad y hasta mansedum
bre.

Notas

1 .—efr. EL DIARIO DE AVILA: 
27-8-1984. pp. 3 y 4. 

2 .—Idem. 3-5-1984. p. 5.
3 .—Carta internacional sobre la 

conservación y la restauración 
de monumentos... Mayo 1964. 

4 .—Carta europea del patrimonio 
arquitectónico. Octubre, 1975.

5 .—Consejería de Educación y Pa
trimonio Artístico. Consejo Ge
neral de Castilla y León. p. 5 En
cuademaciones Cabe - Carde. 
S. A. Valladolid. 1980.

Protesta por la 
no extensión de 
la Semana de 
Cine de 
Valladolid

El colectivo “La Tarasca”, 
quiere hacer llegar a la opinión 
pública y a las instituciones 
responsables nuestra más sin
cera repulsa y nuestro más in
digno sentimiento de fraude y 
de risas en nuestras propias 
narices.

EXPLICAMOS: Existe un 
contrato firmado entre la Junta 
de Castilla y León (Consejería 
de Educación y Cultura) y el 
Excmo. Ayuntamiento de Va
lladolid, por el cual éste y la 
organización de la Semana de 
Cine de Valladolid, “SEMINCI”, 
se comprometían ha hacer una 
EXTENSION de dicho festival 
de Cine a cinco ciudades como 
máximo de la Región, para ello 
la organización de la SIMINCI, 
recibe la cantidad de nueve 
millones de pesetas.

“Con fecha 26 de octubre 
recibimos comunicación por la 
que el Cine-Club “La Tarasca”, 
colaboraría y organizaría la EX
TENSION de SEMINCI en la 
capital de Avila. Dicha comu- 
r '¿ación nos informaba de úna 
reunión en el Ayuntamiento de 
Valladolid al día siguiente 27, 
en lo - iu^ junto con nosotros 
estarían i.'oresentados las 
ciudades restantes qùe iban a 
participar, un representante de 
la Junta de Castilla y León, la 
concejala de Cultura del Ayun

tamiento de Valladolid y el 
director de la SEMINCI. En di
cha reunión se llega a los si
guientes acuerdos:

1 .—La SEMINCI se encarga
ría de tramitar y gestionar las 
películas que participarían en 
esta EXTENSION.

2 .—La concejala de Cultura 
se pondría en comunicación 
con el consejero de Educación 
y Cultura de la Junta de Casti
lla y León, con el fin de que 
esta institución se encargase 
del déficit que pudiese generar 
la proyección de las películas 
en las distintas ciudades,, se
gún los medios que cada una 
cuenta.

3 .—Se convoca reunión pa
ra el martes día 30 de octubre, a 
las 13 horas, en el Ayuntamien
to de Valladolid, en la cual la 
SEMINCI nos informaría defi
nitivamente de los títulos de 
las películas que compondrían 
dicha EXTENSION y la conce- 
jala de Cultura nos comunica
ría los acuerdos adoptados con 
Justino Burgos, consejero de 
Educación y Cultura, pues para 
esta fecha y como condición 
para celebrar esta reunión, la 
Junta se haría cargo del déficit 
que pudiera darse en las ciuda
des. Por nuestra parte haríamos 
gestiones en nuestra capital 
para solucionar paralelamente 
el problema de alquiler del 
local para proyecciones, pues 
Avila no cuenta con salas pú
blicas multiuso en la que pue
dan realizarse este y otro tipo 
de actividades.

Tras esta reunión, volvemos 
a Avila esperanzados y confia
dos en que, por primera vez en 

nuestra capital se van a poder 
presenciar películas de calidad 
y estrenos que además han 
formado parte de un aconteci
miento como es la SEMINCI. Al 
día siguiente realizamos ges
tiones para que la sala de pro
yecciones (nuestro principal 
problema) y sus gastos los sub
vencionara el Ayuntamiento de 
Avila, que en un alarde de bue
nas intenciones adquiere el 
compromiso de colaborar.

Pasan los días y al no recibir 
ninguna llamada que suspen
diera la reunión del martes día 
30, nos personamos en Valla
dolid a la hora fijada. Allí nos 
encontramos con el represen
tante de Burgos (A.C. “EL GLO
BO”) solamente pues el repre
sentante de Salamanca, ante la 
imposibilidad de que la EX
TENSIÓN la formen películas 
de la sección oficial, desiste y 
rechaza la posibilidad de reali
zar dicha EXTENSION en Sala
manca; León y Segovia no se 
presentan al igual que en la 
reunión anterior.

A partir de este momento, las 
sorpresas, los enfados y el sen
timiento de impotencia ante la 
tramoya política y demás senti
mientos desagradables que 
pueda resultar en personas y 
grupos que tienen como único 
objetivo la promoción cultural 
en sus ciudades.

Nos presentamos a la cita 
(como estaba acordado) y los 
convocantes no lo hacen. Nos 
dirigimos a la Junta de Castilla 
y León (Dirección General de 
Promoción Cultural) y nos po
nemos en contacto con la re
presentante que estuvo en la 

reunión anterior; nos dirigimos 
al Ayuntamiento y allí nos co
munican que la concejala de 
Cultura se encuentra enfermay 
no se sabe nada de la EXTEN
SION (1.® sorpresa), de aquí nos 
dirigimos al Teatro Calderón, 
donde tiene sus oficinas la 
SEMINCI, con ánimo de ver al 
otro convocante, léase Fernan
do Lara, director de la SEMINCI.

Tras varias llamadas telefó
nicas, declaradas no gratas, 
conseguimos entrevistamos 
con él y nos comunica oral
mente:

“Yo estaba en la idea que la 
EXTENSION no se realizaba 
pues el representante de Sala
manca el día 27 anterior le ha
bía comunicado tal hecho por 
acuerdo tomado globalmente 
en la comida de trabajo que 
tuvimos posteriormente a la 
reunión”. (2.® sorpresa).

Tal afirmación no es cierta, 
el representante de Salamanca, 
tan sólo él era quien no estaba 
interesado en la EXTENSION, 
pero Avila y Burgos seguíamos 
igual de ilusionados con la 
idea. El hecho es que la rela
ción de películas no estaba 
gestionada, ni tramitada, ni 
mucho menos realizada.

Posteriormente, con la idea 
que la EXTENSION se había 
venido abajo, nos dirigimos 
hacia la Dirección General de 
Promoción Cultural donde 
mantenemos una corta conver
sación explicativa con el re
cién nombrado director gene
ral Santiago Trancón, que acaba 
resolviendo, anulando la cele
bración de la EXTENSION de 
SEMINCI, con el compromiso 

de exigir responsabilidades al 
Ayuntamiento de Valladolid y a 
la SEMINCI, por el incumpli
miento de contrato.

El resultado de toda esta in
trincada historia es:

—Que Avila, junto con otras 
ciudades castellanas se queda 
(para variar) sin esta experien
cia cinematográfica altamente 
constructiva.

—El desinterés claro demos
trado (razones al margen) por 
las instituciones públicas re
gionales y sus acuerdos con 
otros organismos locales.

—La mala gestión que se 
está haciendo con los fondos 
de todos los castellano-leone
ses, que por si se ha olvidado, 
somos ocho provincias, ade
más de Valladolid.

—La frustración personal a 
que nos ha conducido esta 
desorganización y descontrol 
tan evidentes; no obstante os 
recordamos,

“EL GRANITO NO ARDE”.
En fin, nuestro grito va hacía 

el olvido, la desidia y el desin
terés de los políticos castella
no-leoneses por las distintas 
inquietudes que en “sus pro
vincias” surgen. Por la lentitud 
en que se realizan ese montón 
de trámites burocráticos que 
impiden la realización de mu
chas actividades culturales. 
Por la poca importancia que 
tienen, para los que ostentan el 
poder de la cultura, las perso
nas que andamos día tras día 
por realizar manifestaciones 
culturales.

Colectivo cultural “LA TARASCA"
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Bodas de plata de la colección TAU
Entrevista con su director, Francisco López Hernández
Se preparará con antelación el centenario de San Juan de la Cruz

Avila. Antonio RIBAS.

Existen, en nuestra ciudad, 
ciertas y meritorias actividades 
culturales que, no por ser sufi
cientemente aireadas, dejan de 
tener su trascendencia e im
portancia.

Precisamente, en estos días, 
ha llegado a nuestro conoci
miento la noticia de que son ya 
veinticinco los libros que lleva 
publicados la colección TAU. 
Por tanto, en algún sentido, el 
hecho puede considerarse co
mo una especie de “bodas de 
plata” de esta colección litera
ria abulense.

Por esta razón, nos ha pare
cido oportuno acercamos a su 
director, Francisco López Her
nández, con objeto de recabar 
de él algunos datos que juzga
mos pueden resultar interesan
tes para nuestros lectores:

—¿Cuándo se inició esta co
lección?

—Ahora, hace justamente 
ocho años, con la publicación 
del libro titulado “Hombre nue- 

! vo y revolución social”.
—Y ¿cómo surgió la idea?
—Conforme Vd. mismo re- 

: cuerde, durante algunos años 
vine publicando en EL DIARIO 
DE AVILA un artículo semanal 
sobre temas muy diversos, apa
rentemente. Casi doscientos. 
Varios lectores me decían, de 
palabra y por escrito, que los 
leían y que los guardaban. Al
gunos me pidieron que los pu
blicara en un libro. Lo pensé, y 
me decidí.

—¿Por qué puso usted el 
título de TAU a la colección?

—Nació este nombre de mi 
contacto con los franciscanos. 
Concretamente, con el P. Eduar
do Bustamante y el P. José 
María Santos, quienes, poco 
antes, habían creado una Fra
ternidad Contemplativa y vi- 

* vían en una casita que le había 
cedido la Parroquia de Santia
go, de la que yo era entonces 
párroco.

' UNA PALABRA HEBREA

—¿Y qué relación tiene la 
TAU con los franciscanos?

—Como es sabido, la “tau” 
es una palabra hebrea que, ya

VENTA DE PISOS
1.» CALIDAD Y CENTRICOS 
LLAVE EN MANO

RAFAEL MARIN PEREZ
Médico Dentista

Consulta: Alfonso de Montalvo, 1. Avila. Telf.: 22 66 78
Tardes de 5 a 8

PREVIA PETICION DE HORA
C.IVI. n.» 43

información
S. Pedro Bautista, 5
Dr. Fleming, 24

para el profeta Ezequiel era 
señal y recordatorio de la re
forma que necesitaba el pue
blo de Dios. Fue el Papa Ino
cencio III quien, en el IV Con
cilio de Letrán (año 1215), pro
clamó la reforma urgente de la 
Iglesia e invitó, con palabras 
del profeta, a aceptar la letra 
"tau” como signo de renova
ción de aquella Iglesia espiri
tualmente tan empobrecida. 
San Francisco de Asís, presen
te en el Concilio, se sintió 
aludido y, desde entonces, hi
zo de este signo su inscrip
ción y rúbricas preferidas.

—¿Cuál sería, por tanto, la 
finalidad que se ha marcado la 
colección?

—Ya queda dicho. Nosotros 
queremos aportar algo en la 
urgente e ingente tarea de 
reformar la Iglesia mediante la 
renovación de sus miembros, 
sobre todo, por la vía de la in
teriorización religiosa es de
cir, de la oración y la contem
plación.

—¿Proyectó usted, desde un 
principio, la colección tal y 
cómo se va desarrollando?

—Lo sustantivo, sí se pensó. 
Pero, por ejemplo, no se pro
yectaron secciones. Esto, lo 
fuimos marcando a través de 
los acontecimientos.

—¿Cuántas secciones tiene, 
en la actualidad, la colección?

—Cuatro: General, IV Cen
tenario de Santa Teresa de 
Jesús y San Juan de la Cruz, 
Folletos y Catequética.

NUEVAS SECCIONES

—¿Se piensa en alguna sec
ción más?

—Hay varias que aparecen 
como posibles. Por ejemplo, 
una de ellas podría titularse 
Testimonio...

—Vemos que edita la Aso
ciación Educativa Signum 
Christi. ¿Quiere decimos qué 
significa ésto?

—En un principio, no consi
deramos necesaria la creación 
de una institución que se res
ponsabilizara de la edición de 
los libros. Luego, viendo noso
tros mismos que la obra se iba 
consolidando, decidimos crear 
una institución. Hicimos los

FACIUDADES 
A CONVENIR

MULTUS TIENDA

Aq «CAMISAS
W®Í8® O3SáM,SA
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Francisco López Hernández ARCHIVO.

estatutos, buscamos un nom
bre apropiado para la misma y 
la presentanos ante los orga
nismos competentes para ob
tener su legalización y conse
guir que fuera una institución 
con su propia personalidad.

—¿Cuál es el libro que hace 
el número 25 de los publica
dos?

, — Se trata de un libro escri
to por Angel Rubio Castro, vi
cario de Enseñanza Y Cate
quesis de Toledo. Se titula Pri
mera Confesión y Comunión. 
Se han hecho de él 3:000 ejem
plares, de momento. El ante
rior, que hacía el número 24 (lo 
digo por la actualidad e impor
tancia del tema) trata sobre la 
“teología de la liberación”. Es 
un folleto con la Instrucción 
hecha pública por la Congre
gación para la Doctrina de la 
Fe, con fecha 6 de agosto pa
sado.

—Y ¿cuál será el libro núme
ro 26 de la colección?

—Estoy revisando ahora los 
originales de otros seis. No sé 
aún cuál será el primero en ir a 
la imprenta. Posiblemente, un 
folleto titulado “Dios a la ma
no”.

' —Hemos visto que han sido 
publicados ya dos libros firma

dos por don Baldomero Jimé
nez Duque. ¿Tiene en sus ma
nos alguno más de este ilustre 
teresianista, entre otras espe
cialidades que le han dado 
fama en los ambientes cultura
les?

—Tengo los originales de 
dos: uno, acerca de la necesi
dad que tenemos los cristia
nos de volver a lo esencial: y 
otro, en el que se estudia, 
brevemente, pero con gran 
acierto, a San Juan de la Cruz, 
San Pedro de Alcántara y San 
Juan de Avila. Posiblemente, 
editemos antes el primero, 
que tendrá unas 300 páginas.

—Todavía, algunas pregun
tas más. Vemos que ha dicho 
usted que, la segunda sección 
se refiere al IV Centenario de la 
Muerte de Santa Teresa y San 
Juan de la Cruz. ¿No le parece 
que es adelantarse mucho ai IV 
Centenario del Santo que, creo, 
murió en 1591?

—Efectivamente, murió en 
1591. Y nosotros no queremos 
que pase lo que ocurrió con el 
de Santa Teresa. La mayor par
te de las cosas que se hicieron 
(no muchas, ésa es la verdad) 
prácticamente, se improvisa
ron. Estos acontecimientos, si 
queremos celebrarlos en serio, 
de forma eficiente, hay que 
empezar a prepararlos mucho 
antes. Ya.

—¿Se prepara, pues, algo so
bre San Juan de la Cruz?

-Sí; hay varias personas 
que están ya trabajando. Tal 
vez, en el primer trimestre de 
1985 salga una edición de los 
“Escritos Breves” del Santo, 
que tengo en el telar.

—¿De dónde saca usted tan
to tiempo?

—Es, más que nada, cues
tión de organizarse un poco.

—Gracias, don Francisco. Y 
adelante!

...En realidad, hay que con
venir en que, nuestro interlo
cutor, no precisa demasiado de 
estas palabras de estímulo, pues 
conocida es su infatigable acti
vidad, hasta el punto de que 
llega a causar admiración de 
dónde puede sacar él tanto 
tiempo para poder atender —y 
atender bien, como lo hace— 
sus múltiples ocupaciones, 
aunque él alegue que“es cues
tión de organizarse”...

Teléfono
El teléfono viene siendo 

algo así como el amigo malo 
de cuantos tenemos que ha
cer de él un medio impres
cindible de trabajo, para con
seguir una información, con
firmar unos datos, concertar 
una entrevista, enteramos de 
un resultado y también para 
cualquier ciudadano que des
de su casa quiere abrir sus 
oídos y enviar su palabra a 
casi cualquier lugar del mun
do. Por ello es un amigo in
separable con el que acorta
mos distancias, reducimos tiem
po, economizamos en des
plazamientos o conseguimos, 
al precio de unas pocas mo
nedas, escuchar una voz fa
miliar, amiga, entrañable; no 
perder contacto con quienes 
están separados de nosotros 
por cientos de kilómetros y 
hasta realizar proyectos con
juntos. Amigo bueno.

Pero también es a veces el 
amigo malo que rompe la 
mínima continuidad y con
centración que necesitamos 
para desarrollar una idea, con 
sus rnúltiples interrupciones; 
el valioso tiempo perdido en 
explicar lo inexplicable a 
quien confunde el cometido 
de su destinatario solicitán
dole datos que no posee o 
labores que no le correspon
den; la contestación destem
plada y fría de quien sólo se 
relaciona con nosotros a tra
vés del metálico cable. El 
teléfono 'es a veces —aparte 
de las facturas bimensuales 
siempre más altas de lo pen
sado— la comunicación im
posible con un número que 
siempre está comunicando, 
la desesperación permanente 
ante otro número al que na
die responde, la confusión de 
Babel ante una serie de líneas 
entrecruzadas que hablan de 
lo trascendente y lo vulgar, lo 
político y lo doméstico, la 
enfermedad y el deporte, todo 
revuelto. El teléfono es tam
bién a veces la conferencia 
que se tarda en poner mien
tras se escucha al fondo un 
murmullo de otras conversa
ciones. Es el amigo malo del 
stress, los nervios, las prisas 
que nadie parece compartir, 
el número equivocado que te 
salta dos veces seguidas o el 
que te interrumpe pregun
tando por un fulanito de tal 
de quien nunca hemos oído 
hablar. A veces es también 
hasta el despertador a des
horas o el rompedor del so
siego familiar con cuestiones 
que siempre podrían esperar 
hasta mañana. 0 la voz tan 
lejana que es imposible des
cifrar.

Pero es una necesidad de 
la civilización y como tal tie
ne sus costos y exigencias: es 
el precio de sus grandes ven
tajas, que debemos pagar con 
sus pequeños inconvenien
tes o desatenciones. Es el 
arma que utilizamos para nues
tro trabajo èn el intento de 
conseguir algo y que en justa 
reciprocidad utilizan tam
bién otros para que nosotros 
les comuniquemos algo. Es_ 
siempre dependiendo de la 
persona que está al otro lado 
y de su voluntad de servicio, 
el amigo bueno o el amigo 
malo de nuestros días, sobre 
todo en el mundo absorbente 
de las oficinas,

Maximiliano
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Se intenta restablecer los contactos 
JurUa^Oposici^

Demetrio Madrid y Bosque 
Hita repasaron la situación 
general de la región
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Sírvase usted
mismo

El presidente de la Junta de 
Castilla y León, Demetrio Ma
drid y el presidente y portavoz 
del Grupo Popular en las Cortes 
castellanoleonesas, Vicente 
Bosque Hita, van a restablecer 
los contactos periódicos que 
venian manteniendo, según 
acuerdo al que llegaron ambos 
políticos en su reunión cele
brada en el Palacio de la Asun
ción. La entrevista supuso el 
inicio de este restablecimiento 
de contactos, que se venían 
desarrollando desde hace me
ses, para crear un clima de 
posible entendimiento e inter
cambiar información sobre los 
propósitos de las dos partes, 
intentando llegar a puntos de 
acuerdo.

Durante cerca de dos horas, 
Demetrio Madrid y Vicente Bos
que Hita dieron un repaso ge
neral a la problemática de la 
Comunidaji. Uno de los puntos 
abordados fue el de la ubica
ción de las Cortes de Castilla- 
León, ya que el Grupo Popular 
ha hecho recientemente una 
propuesta para que sea Burgos, 
manteniendo en Valladolid la 
sede de la Junta. En la reunión 
acordaron mantener un nuevo 
encuentro con datos definiti
vos, para contrastarlos y llegar 
a un acuerdo final. Según Bos
que Hita es posible el entendi
miento en este punto, lo qué 
supondría la posibilidad de 
aceptación de sus tesis; “Cree
mos que hay razones muy po
derosas para instalar la sede de 
las Cortes en Burgos y no son las 
más importantes las de carác
ter histórico, sino la necesidad

de estar presentes en toda la 
comunidad y la de dar una 
imagen menos centralista de 
nuestra autonomía. Hay que 
traducir con las sedes —aña
de— los mayores matices de 
diferencia que hay entre las 
partes que contiene la comu
nidad y la presencia de comu
nidades hermanas, a las que es 
necesario acercar nuestras ins
tituciones para estrechar lazos 
y relaciones”.

Demetrio Madrid y Bosque 
Hita repasaron en su entrevista 
algunos proyectos que están 
en las Cortes y otros aún en 
trámite, con especial hincapié 
en el contenido del proyecto de 
ley.de régimen local que está 
en las Cortes Generales y que 
constituye un grave atentado a 
la conservación de la persona
lidad de las provincias e inclu
so desdibuja la propia auto
nomía municipal, según el pro
curador y senador abulense. El 
estatuto de Castilla-León debe 
desarrollar al máximo el reco
nocimiento a las Diputaciones 
y la necesidad de que la estruc
tura periférica de la Junta se 
haga a través de estas institu
ciones, ha añadido.

A pesar de estas conversa
ciones, Vicente Bosque Hita ha 
mantenido sus críticas a la Jun
ta de Castilla-León “por razo
nes que son públicas y conoci
das —ha declarado— aunque 
esta crítica y disconformidad 
no impide que se mantengan 
contactos para llegar a acuer
dos que puedan beneficiar a la 
región”.
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Nuevo número de “Campoávila”
La presencia del ministro de 

Agricultura en Arévalo, la elec
ción de Norberto Leguey como 
nuevo presidente de la Caja Ru
ral Provincial y el éxito de la 
VIII Exposición-Venta y V Con
curso Morfológico de Avileño 
son algunos de los principales 
temas que la revista “Campoávi- 
1a” publica en su número 13, que 
acaba de ver la luz y que es 
impresa en los talleres gráficos 
de “EL DIARIO DE AVILA”.

Junto a estas informaciones, 
recoge, en comentarios, la preo
cupación por la despoblación de 
nuestro campo, con un expresi-

vo dibujo de Manuel Morejón, la 
preocupación de los ganaderos 
de leche por las estipuladas me
didas de sanidad, la necesidad de 
contar con una adecuada contabi
lidad en la agricultura, la calidad 
de la carne del ganado avileño y 
otras noticias de interés como la 
colaboración de la Caja General 
de Ahorros con el Ministerio de 
Agricultura, el nombramiento de 
José Barroso, como jefe de In
vestigaciones agrarias de la 
Junta, el tratamiento contra la 
procesionaria del pino, informa
ción de Arévalo, Villatoro, El Ba
rraco, etc.

CUANDO SEPA su pneao 
APRECIARA AUN MAS SU HENDIMIENTO

i«

NOMBRE _ 
DIRECCION 
POBLACION 
PROVINCIA

VALORAMOS AL MAXIMO 
SU MAQUINA 

DE ESCRIBIR USADA

Olympia International k ■
- DISTRIBUIDOR OFICIAL PARA AVILA Y PROVINCIA

OLYMPIA STARTYPE y MASTERTYPE
El nuevo concepto alemán en tecnología de máquinas 

deoficina.
Con un precio verdaderamente sorprendente y con 

toda ia solidez, prestigio y ca/idad de ias máquinas 
, fabricadas por OL YMPIA WERKE, AG.

Y Junto a su revo/ucionario precio, algunas 
prestaciones tan extraordinarias como el. 

display de 40 caracteres, las memorias de 
trabajo ampliables y el rayado vertical 
con confección automática de cuadros.

En definitiva, la mejor relación precio- 
solidez, una perfecta combinación que 

i también encontrará en las calculadoras, 
tratamiento de textos y microorde

nadores de OL YMPIA.

Deseo recibir información sin compromiso sobre la OLYMPIA 
MASTERTYPE y STARTYPE.

COD. POSTAL

Rellene este cupón y envielo a CECILIO MARTIN

Cecilio Martín Avda. Portugal, 11
Tlfno. 21 21 41 ■ 05001 ■ AVILA

La frase resume un sistema 
de venta que se ha impuesto. 
Y no precisamente buscando 
la comodidad del cliente, no 
nos engañemos, que lo que al 
cliente le resulta cómodo es 
que le despachen o le lleven 
el almuerzo a la mesa, en el 
restaurante, después de to
mar nota de lo que desea 
comer. La comodidad del sis
tema es para el vendedor. Y 
no sólo comodidad, sino eco
nomía, que con tal sistema se 
puede prescindir de bastante 
personal. Vean esos moder
nos “self service” (así los lla
man) que el diablo confunda. 
Basta con tener personal de 
cocina y limpieza (en algunos 
esta última sólo relativa) por
que el camarero es usted mis
mos, aunque el estableci
miento no le dé la parte que le 
correspondería del sueldo.

El sistema de autoventa ha 
alcanzado su máxima expre
sión en los establecimientos 
de alimentación y, por cierto, 
con tanto éxito que el ama de 
casa.prefiere el supermerca
do, con su carrito y sus largos 
estantes de productos a la 
vista, a las tradicionales y 
olvidadas tiendas de ultrama
rinos. Será porque como ya 
no tenemos ultramar, esas 
tiendas perdieron su sentido. 
Pero también se va imponien
do el sistema en locales dedi
cados a otras mercancías. No 
hace mucho, y por ignoran
cia, uno tuvo que buscar por 
sí solo, el pequeño paquetito 
de hojas de afeitar. Una y no 
más. Prefiero que me despa
chen y, a ser posible, que lo 
haga una gentil dependienta 
que pregunte eso de “de qué 
marca”.

Ni para el tabaco me gusta 
el autoservicio. Las máquinas 
expendedoras pueden sacar
le a uno de un apuro en horas 
intempestivas. Pero tienen el 
inconveniente de que puede 
habérse agotado la marca que 
uno fuma. Y no digamos si 
uno quiere un paquete de 
picadura... Sólo he visto el 
popular “caldo” en la máqui
na del Centro de Recreo “San 
Juan de la Cruz”. Será porque 
los pensionistas no terminan 
de entrar por el cigarrillo 
hecho.

Javier LUMBRERAS
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éxito la exposición 
de artesanía de 
Federico López

Continúa mostrándose corJ 
éxito en la sala de la Caja Central 
de Ahorros la exposición de arte
sanía de Federico López Gonzá
lez, de la que informábamos erJ 
nuestro número de ayer.

A la exposición de tapices, 
grabados y otros objetos acuderu 
cada tarde numerosas personas 
que felicitan a este artista de 82 
años por esas obras logradas a 
base de una gran laboriosidad.
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:I próximo día 13

Asamblea de la
> Asociación de 
1 Ladres y 
i Protectores de
>1 Alumnos del
1*^ Colegio Diocesano
3

^1 La Asociación de Padres de 
6 'amilia y Protectores de Alum- 
ill os del Colegio Diocesano “Asun- 
111 ión de Nuestra Señora”, de Avi- 
- i, va a celebrar su asamblea 

11 eneral ordinaria el próximo día 
- 3 de noviembre, a las 7,30, en 

ff rimera convocatoria y a las 8 en 
c. egunda, en el salón de actos del 
(g olegio.

En el orden del día a tratar por 
i asamblea se leerá el acta de la 
esión anterior, se aprobará, si 
rocede, el estado de cuentas 
el curso 83-84, se modificarán 
is cuotas de la asociación, se 
probará el presupuesto para el 
irso 84-85 y se escucharán los 
iformes del presidente de la 
sociación y del director del 
olegio. La asamblea concluirá 
3n el acostumbrado turno de 
legos y preguntas.

¡rección Provincial de 
ducación y Ciencia de 
.vlla

Ç Convocatoria para 
ubrir una plaza

[° acante en
[o nstitutos de 
o 
f ormación 
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ta 
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Existiendo una plaza vacante 
¡ profesor en la provincia de 
¿ila en la asignatura de Tecno- 
gía Administrativa, se pone en 
inocimiento de los interesados 
a misma que pueden presentar 
stancias dirigidas al limo. Sr. di
ctor provincial de Educación y 
encia en la Dirección Provin
al del Ministerio de Educación 
Jiencia (c/ Cruz Roja, 1), desde 
día 5 al 19 del presente mes de 
)viembre.

Los interesados tendrán que 
ompañar dicha instancia de 
dos los méritos que puedan ser 
icumentalmente justificados.

t ¡Las bases por las que se rige la 
esente convocatoria figuran 
puestas en el tablón de anun
as de esfa Dirección Provincial.

5
ÍAvila, noviembre de 1984.
¡EL DIRECTOR PROVINCIAL

Por los alumnos del Instituto Politécnico de F.P.

Homenaje a Francisco Arjona y 
Nicolás Martín

Dos profesores de Electróni
ca del Instituto Politécnico de 
Formación Profesional de Avi
la, fueron objeto de un simpá
tico homenaje que ayer por la 
tarde les ofrecieron sus alum
nos en la discoteca “Chabel’s”, 
con motivo de la terminación 
de su tarea docente en aquel 
centro. Se trata de Francisco 
Arjona y Nicolás Martín, El 
primero se jubila tras veinticin
co años enseñando electrónica 
a los alumnos de Formación 
Profesional, y el segundo deja 
la enseñanza en dicho centro 
por razones personales. Al ac
to, además de numerosos alum
nos, asistieron el director y 
profesores del Instituto Poli
técnico de Formación Profe
sional.

Francisco Arjona es una ins

Durante el homenaje, Francisco Arjona y su esposa salieron a la pista de baile con los alumnos. LUMBRERAS

titución en Avila. Además de 
sus veinticinco años de docen
cia —puede decirse que cuan
tos abulenses han aprendido 
electrónica han sido discípu
los suyos— tiene un amplio 
historial profesional que se ini
cia en el año 1940 en que 
estableció “Industrial Radio” 
en un local del número 8 de la 
calle de San Segundo, dedica
do a la reparación de aparatos 
de radio. Se trasladó a Madrid 
en el año 1947 con objeto de 
montar emisoras de Radio Na
cional de España y regiesó a 
Avila en 1949 con la delega
ción de “Marconi” que estable
ció en el número 5 de la aveni
da de José Antonio y trasladó 
posteriormente a la calle Du
que de Alba. En 1956 puso una 
fábrica de reactancias, instala

da primefo en la callé de la 
Cruz y trasladada, después, al 
polígono existente junto a la 
carretera de Villacastín, donde 
todavía continúa desarrollan
do su actividad. Actualmente 
prepara la instalación de una 
nueva fábrica de equipos eléc
tricos, posiblemente en el tér
mino municipal de La Colilla, 
que dará trabajo a casi treinta 
obreros. Según nuestras noti
cias, las gestiones y conversa
ciones con diversos grupos es
tán muy avanzadas.

Francisco Arjona tiene ocho 
patentes nacionales, diez mun
diales (en Estados Unidos, Ale
mania, Inglaterra, Suiza, etc.) y 
obtuvo dos. medallas de plata 
en el Salón Internacional de 
Inventores de Bruselas y una 
más en el de Ginebra.

----------------Avila
El gobernador y el 
presidente de la 
Diputación, en la 
inauguración de 
nuevos teléfonos

El gobernador civil de la pro
vincia, Pedro Temboury, y el pre
sidente de la Diputación Provin
cial, Jesús Terciado, han asisti
do, durante la mañana de hoy, en 
compañía del director provincial 
de Transportes, Turismo y Comu
nicaciones Mariano López-Sa- 
maniego, a la inauguración de 
los teléfonos públicos de servi
cio en las localidades de Barrio 
de Arriba, Blasconuño de Mata
cabras, Garganta de los Hoyos y 
Villaverde, correspondientes, res
pectivamente, a los ayuntamien
tos de Pradosegar, Blasconuño 
de Matacabras, Navacepedilla de 
Corneja y Bularros.

Las autoridades provinciales, 
junto con el delegado de la Com
pañía Telefónica, se desplazaron 
hasta las distintas localidades 
donde fueron recibidos por las 
autoridades locales. Posterior
mente, desde los nuevos teléfo
nos, hicieron diversas llamadas 
telefónicas al director de nuestro 
Diario y a las dos emisoras de 
Avila.

La Diputación Provincial, me
diante el convenio suscrito con 
la Compañía Telefónica Nacio
nal de España, corre con el 50 
por ciento de los gastos de ins
talación de estos teléfonos. En 
fechas próximas será inaugura
do el servicio telefónico en otros 
núcleos despoblación de más de 
cuarenta habitantes.

1 publica

CENSO DE 
POBLACION 
1981
Tomo III: resultados 

provinciales.
1." psrte: Csrscterístlcas 

de le población 
AVILA

I. S, B, N.: 84-260-0920-4-OC 
Precio: 600 pesetas

Contiene resultados defini
tivos de las características 
demográficas, culturales, 
socio-económicas, etc. de 
la población de Avila según 
el último Censo Oficial de 
la Población de España de 
1981.

Venta en:
Instituto Nacional de Estadística 

P.° de la Castellana, 183
Publicaciones:

Estébanez Calderón, 2 
Teléfono: 279 93 00 
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La magia de la marmita, la técnica del aliño y del 
fuego. Los buenos ingredientes, la buena cocina.

El buen comer.

Aiemania, 3 - ÁVILA Teléf. 2110 23
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DE ANTAÑO A H ♦ ÎCfïlvit

Municipalerías
El pacto que hoy se firma 

entre las fuerzas políticas re
presentadas en el Ayuntamien
to de la ciudad y su posterior 
ratificación por el Pleno, nos 
hace indagar en las cosas de 
antaño las municipalerías de 
otro tiempo. Un día tal como 
hoy de hace 75 años, el 8 de 
noviembre de 1909, se celebra
ba pleno en Avila presidido por 
el nuevo alcalde, señor Paz. 
Con anterioridad se había reu
nido la Permanente para tratar 
sobre las cuestiones un tanto 
domésticas del momento;

“Leese la cuenta de gastos 
ocasionados por recomposición 
de arreos de caballería y de un 
carro, todo ello propiedad del 
Ayuntamiento...”

“El señor Paz participa que 
un médico de la Beneficencia 
le anuncia que hay cuatro ca
sos de viruela en la poblacióny 
explica las medidas que ha 
tomado para evitar su propaga
ción. Propone que se haga va
cunar a quien no lo esté”.

Pero lo que interesa son los 
asuntos fuertes y en este caso 
el asunto fuerte eran las pala
bras del nuevo alcalde o su 
actitud. “EL DIARIO DE AVILA” 
de aquella fecha comentaba:

“¿Que en su discurso de pre
sentación no expuso progra
ma? debemos alegramos; el re
lumbrón y hueca palabrería es
tá ya bastante desacreditado 
por los liberales y lo que se 
impone es que el pensamiento 
descienda a las manos y se 
traduzca en obras.

A las palabras las sucede lo 
que al vuelo del ave que termi
na apenas comienza, las obras 
son las mejores panegiristas 
del trabajo y del continuo ba
tallar en todos los órdenes”.

Nos parece que la compara
ción puede ser buena, si tene
mos en cuenta el tiempo que 
nuestros actuales ediles se han 
pasado en conversaciones, ne
gociaciones, etc. Tras el pleno 
de esta noche y las posteriores 
declaraciones de portavoces y 
protagonistas del pacto muni
cipal, esperemos que nuestros 
concejales de hogaño, como el 
alcalde de antaño, se dejen ya

recuerde:
TENEMOS A SU DISPOSICION

Con elogio a nuestra ciudad y 
a los actos celebrados ____________ j

Eco en la prensa local francesi 
del hermanamiento entre

REHFE RESUELVE LOS ENVIOS DE SU EMPRESA CON UNA VISITA PERSONAL.
PARA CU'’' Q’JIER CONSULTA, LLAMENOS A:

AVILA: Tel. (91) /33 14 72
CENTRAL INFORMATIVA NACIONAL
(91) 470 00 11 / 242 15 60

y antigüedades 
de palabrás y pongan manos a . 
la obra.

De 1934, un jueves 8 de 
noviembre, como hoy, bajando 
de las transcendencias muni
cipales a los problemas diarios 
de los ciudadanos, queremos 
recoger dos párrafos que nos 
han llamado la atención:

“Al Juzgado Municipal han 
sido denunciados dos vecinos 
de esta población por escánda
lo y malos tratos. El juez se 
encargará de poner de acuerdo 
a ambos individuos cuyas rela
ciones de vecindad al parecer 
no son muy cordiales”.

De los enfrentamientos de 
unos a la confianza de otros:

“Extravío de un billete de 50 
pesetas desde Tomás Pérez, 5 a 
Reyes Católicos, 23, y desde 
ésta a San Segundo 9 y 11. Se 
gratificará en Tomás Pérez, 5.”

En 1959 —9 de noviembre 
porque el 8 era domingo y no 
había periódico— los temas 
municipales vuelven a ser los 
de mayor importancia noticio
sa en la vida de la ciudad, 
aunque a veces sean esas cosas 
cotidianas que hoy nos infor
man de lo que sucedía antaño;

“En relación con el tema 
anterior —pavimentaciones— 
la Comisión Permanente acor
dó que por la Alcaldía se haga 
público un bando en el que se 
haga constar que como en plazo 
breve no será permitida la cir
culación de vehículos con llan
tas de hierro, se previene a los 
propietarios que no lo hayan 
hecho que vayan sustituyendo 
dichas llantas por ruedas de 
goma, ya que la alcaldía será 
inexorable en cuanto a la im
posición de multas a los con
traventores”.

También se trataba sobre la 
cesión de un tramo de la vía 
pública entre las escuelas de 
Magisterio y el convento de 
Santa Ana, por el peligro de la 
carretera, la necesidad de es
pacio de recreo y de que la 
población infantil esté separa
da en cuanto a sexos, según la 
actual legislación.

ALAMEDA

Se trata de los alumnos que iniciaron estudios en 1934

50 años de una promoción en el
Instituto Vallespín

AVILA, CESAREO DIAZ.

El pasado sábado, 3, se cele
bró un simpático acto social en 
nuestra capital. Participaron en 
él casi la totalidad de los alum
nos del Curso de Bachillerato 
1934/1941, en conmemoración 
de los 50 años en que iniciaron 
sus estudios en el Instituto de 
2.^ Enseñanza, sito en la calle 
Vallespín.

Dio comienzo a las 13,30 
horas con una misa en la igle
sia del Convento de La Santa, 
oficiada por el sacerdote don 
Francisco Muñoz Rogero, alum 
no del Curso, y concelebrada 
por el sacerdote Don Julio Ela
dio Martín Jiménez. El cele
brante dedicó unas palabras 
resaltando el hecho de reunir
se, después de medio siglo, 
tantos compañeros de adoles
cencia, en la Eucaristía: era 
una prueba de las raíces y el re
cuerdo sentido de una amistad 
no marchita por el paso del 
tiempo.

Los asistentes concurrieron 
después al restaurante “Copa- 
cabana”, donde tuvieron un 

NOS HACEMOS RESPONSABLES. PERSONALMENTE.

ágape que transcurrió en fran
ca unión y fraternal alegría. 
Eran casi un centenar —con
tando los llamados “bachille
res cónyuges”— los que revi
vieron aquellos años de prime
ra juventud, únicos e irrepeti
bles en la vida del ser humano, 
en los que el optimismo y la 
ilusión de los primeros años, 
libres de graves preocupacio
nes, dejan una impronta y un 
recuerdo imborrables.

A los postres, Soledad García 
Hoya intervino, en su nombre y 
en el de las organizadoras Son- 
soles Bdo. de Quirós y Conchita 
López, agradeciendo la concu
rrida asistencia de compañe
ros, teniendo frases de recono
cimiento por este contacto per
sonal, tan valioso para la reno
vación de la amistad, que suele 
perderse con el tiempo.

También intervino Gregorio 
García Arévalo, que, interpre
tando el sentir de la mayoría de 
los asistentes, sugirió la idea de 
que todos los años, el primer 
sábado del mes de octubre, se 
repitiera esta reunión, pro
puesta que fue acogida con 
nutridos aplausos.

Villeneuve-Sur
Con amplio eco han sido reco

gidos en la prensa local francesa 
los actos de hermanamiento en
tre Avila y Villeneuve sur Lot 
celebrados en nuestra capital.

“Dos días y tres noches en la 
ciudad más alta de España —se 
escrite en “La Depeche”—; es 
poco en una vida, pero dejará 
recuerdos indelebles en la dele
gación villanovesa que había he
cho el desplazamiento a Avila, 
este último fin de semana. Se 
trataba de participar activamen
te en este segundo episodio de 
los acuerdos de hermanamiento 
entre nuestras dos ciudades, el 
primero había tenido lugar sobre 
las orillas del Lot, hace algunas 
sciuanas”. En el artículo, escrito

F

Edmundo González Dimas, 
por su parte, dedicó unas pala
bras al edificio de la calle de 
Vallespín —Instituto de 2.^ En
señanza— donde se habían for
mado todos. Relató, no sin tris
teza. el lamentable estado en 
que se encuentra hoy la finca, 
completamente abandonada, 
en ruina creciente, y emplazó a 
los presentes para que se ini
ciaran gestiones encaminadas 
a salvar el edificio de su desa
parición, gestiones orientadas 
cerca de las autoridades pro
vinciales y, si preciso fuera, a 
los órganos competentes de la 
Junta de Castilla y León.

Como epílogo del acto, Julio 
Eladio Martín leyó, con emo
tivo acento, un lírico y en
trañable poema dedicado a la 
memoria de su padre, Nicanor 
Martín. La bella composición 
entusiasmó a todos. Semblan
za paterna, plena de sencillez, 
reflejaba al hombre honrado, al 
trabajador humilde, al padre 
responsable y bueno, y nos 
hizo recordar al padre de cada 
uno, casi todos desaparecidos 
de esta vida; el padre que dejó 
en nuestras almas marcado el 
camino recto, seguro bien para 
sortear el escollo del mundo en 
que vivimos. Camino, en her
mosa metáfora de Julio, “ca
mino de esperanza que vuel
ve”, estrella que no se apaga, 
amor en la entraña de nosotros 
mismos.

Se me ocurre, para punto 
final de esta nota, que se debe 
constituir, sin perder tiempo, 
una comisión por “motu pro
prio” para encauzar la petición 
a la autoridad competente, con 
el fin de que se proceda a 
reparar el edificio del viejO' 
Instituto de la calle Vallespín, 
dándole un destino adecuadoy 
de utilidad cultural para la ciu
dad. Esta comisión podría estar 
formada por cuatro miembros, 
a saber: Francisco Muñoz Ro-^ 
gero, Luis Jiménez Jiménez, 
Luis Belmonte Díaz y Edmun-^ 
do González Dimas. La tarea: 
será ardua, voluntariosa e in-l 
trépida. Pero nada se consigue! 
sin esfuerzo. Hay un hecho quei 
propiciará un buen resultado;! 
el edificio, según creo, es up 
“bien mostrenco”. Póngase, 
pues, dicho vulgarmente, ma
nos a la obra.
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Lot
a toda página, se vierten nun 
rosos elogios en favor de nuesi 
ciudad y se exaltan los act 
celebrados.

De forma similar reseña 1 
hechos a 5 columnas el perió' 
co “Sud-Ouest” en sus edicior 
de los días 8 y 10 de octubre, 
las que habla de que los vil 
noveses han tocado el coraZj 
de Castillay de que han vuelto 
Avila con la mente llena de in 
genes y de música, con el co 
zón caliente. “11 était une foisc 
amis, il était une fois la fiesi 
agrega. También “La feuille” i 
12 al 19 de octubre dedica 
bello suplemento bajo el tití 
“Ver Avila y sonreír”.
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Firmadas ¡as bases en Valladolid

Las SGR logran su fusion en cinco provincias
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Avila es una de ellas
Representantes de las socie

dades de garantía recíproca 
Centraval, que agrupa a las 
provincias de Valladolid, Avila 
y Segovia, Sogreza, de Zamora, 
y la SGR de Salamanca, han 
firmado hoy, en la sede de la 
Junta de Castilla y León, las 
bases para la fusión de las tres 
sociedades en una nueva que 
se denominará SOTECA SGR El 
acto de la firma se ha celebra
do ante la presencia del conse
jero de Economía y Hacienda, 
Javier Paniagua, el director ge
neral de Tributos, Pablo Gayu
bo, y el subdirector general del 
IMPI, Fernando Ferrer.

De acuerdo con las bases 
firmadas se amplía el capital de 
la nueva sociedad como con
secuencia de un aumento de 
participación por parte de la 
Junta de Castilla y León, que 
pasa a aportar 100 millones de 
pesetas, de los 50 que aportaba 
hasta ahora, el IMPI que aporta 
90 millones que antes contri

Con tiempo frío

Poca animación en los mercados de Barco y 
Piedrahita

Ito 
be 
)0,

A cien pesetas el kilo

'on Barco de Avila. RESFLO.

Hay un dicho popular que 
dice que “tras de la tempestad 
llega la calma”, y es cierto, pero 
este dicho también pudiera apli
carse a los mercados, es decir, 
que después de un mercado 
"fuerte”, en este caso el del pa
sado lunes, llamado de “los San
tos”, llegara este de hoy con 
perspectivas de calma, o descen
so de negocios y restricción de 
personal que situara la fecha en 
esa "calma” que predijera el ada
gio.

Así fue, en efecto. Algunos 
“termómetros” comerciales lo 
predicen o acusan desde las pri
meras horas en que comienzan 
las actividades. El día estuvo 
plomizo y más bien frío de tem
peratura con ocho sobre el mí
nimo, pero el personal acudió en 
menor escala del mercado prece
dente, quedando en un tono vul
gar, y con arreglo al mismo un 
movimiento también vulgar, sin 
transcendencia alguna, retirán
dose a sus lares tan pronto como 
concluyeron los menesteres que 
le desplazaron a la villa.

^uip 
juest 
( act

No obstante, el marcado cum
plió su cometido, sin que ello no 
quiera decir que los próximos 

buía con 45 y las diputaciones 
provinciales que aportan 100 
millones de pesetas, por 48 que 
aportaban hasta ahora..

En el acto de la firma, en el 
que han participado los presi

El consejero de Industria y representantes de las SGR. CACHO.

de castañas
mejora alguna, no vayan a sufrir. 
Son altibajos que se producen 
por unas u otras circunstancias, 
nunca estables.

En ganados, mediada presen
tación, realizándose escasas 
operaciones, con cotizaciones 
semejantes a las registradas en 
el mercado precedente y parti
cularmente entre interesados de 
la comarca que, por lo general, 
apenas si se ausentan cada se
mana.

Los puestos públicos situados 
en los lugares de costumbre, pre
dominaron en las frutas, verdu
ras y hortalizas, sin perjuicio de 
otros con distintos artículos, pe
ro también en corriente escasa, 
sin particularidades notables.

Las patatas se van poniendo a 
la venta, entre las 25 y 30 pese
tas el kilo, y las castañas, ya 
estrenadas en las "calvotadas”, 
se cotizan a 90 y 100 pesetas kilo, 
que, al parecer, es precio muy 
estimable. .

Piedrahita. TOS-SAN.

Se celebró el mercado primero 
del mes con un día muy airoso y 
frío a pesar de alumbrar el astro 

dentes de las tres sociedades, 
Vicente Garrido Capa, Juan Be
nito' Marcos y Eloy Becedas 
González, el consejero de Eco
nomía y Hacienda, Javier Pa
niagua, manifestó que a través 

padre, y, sin duda el frío que hace 
es causa que la llegada de viaje
ros sea bastante inferior a la de 
los mercados anteriores, siendo 
también inferior, por tanto, la 
llegada de vehículos. No obstan
te a medida que va avanzando el 
día se vá notando también me
joría y, menos frío, y, comienza el 
deambular de la gente a resolver 
cada cual aquellos asuntos que 
les trae a esta hidalga villa que, 
como siempre, son bien recibi
dos por los piedrahitenses.

En la Plaza de España bastan
tes puestos fruteros, con gran 
abundancia de gruesas naranjas, 
mandarinas, manzanas, peras, 
higos y castañas, y de otras 
variadas y selectas clases, y un 
buen puesto mielero. Abundan
cia de hortalizas y legumbres 
con enormes muelos de coliflo
res, repollos de gran tamaño y 
cebollas, y de otras variadas cla
ses, con grandes ristras de ajos y 

Suscríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

de la nueva sociedad va a exis
tir un acceso más fácil y mayor 
al crédito de las instituciones 
financieras, va a servir para 
racionalizar y potenciar el cré
dito y dar mayor credibilidad y 
garantía para la obtención de 
avales.

El señor Paniagua indicó 
también que la Junta potencia
rá la fusión de las dos socieda
des de garantía recíproca exis
tentes en la región, Sogale de 
León y Soganorte, que agrupa a 
las provincias de Burgos, Soria 
y Palencia, para que se llegue a 
la constitución de una sola 
SGR en Castilla y León, una vez 
conocida la experiencia del 
funcionamiento de las nuevas 
sociedades.

Las bases firmadas hoy se
rán sometidas a las juntas ge
nerales de las tres sociedades 
para empezar a funcionar co
mo nueva sociedad el uno de 
diciembre.

una pequeña furgoneta cargada 
de ajos que vende con buenos 
manojos a veinte pesetas cada 
uno, por lo que las amas de casa 
cargan a placer, como igualmen
te cargan bien las cestas y bolsas 
de la compra, principalmente de 
productos alimenticios y, todos 
los establecimientos en general, 
a pesar del menor público se ven 
bastante animados.

Buenos puestos de calzado, de 
ropaje, de radiocassettes, de flo
ristería y tiestos, así como abun
dancia de quesos de blando y 
duro, y animación también en las 
carnicerías, panaderías y pesca
derías, pues hay que prevenirse 
de alimentos para que no falte 
durante la semana.

Los establecimientos de be
bidas muy animados pues a mal 
tiempo, "taberna o fragua” según 
el adagio y se agotaron todos los 
ricos y variados pinchitos.

La provincia 
escrita

Ya empezamos con la bu
na a brincos, que no deja de 
ser un término de lo más 
rural para su aplicación en el 
contenido de esta columna 
de hoy, jueves, festividad de 
San Godofredo, que debió ser 
sinónimo de Alfredo pero en 
la época de lós godos.

Apenas ha tenido conoci
miento el personal de que 
dentro de mis nuevos come
tidos en estas páginas se en
cuentra ocuparme con esme
ro a la información provin
cial, empiezan unos y otros, 
que tampoco son demasiados 
por ahora, a reprocharme que 
algunos pueblos ven publica
das sus noticias frecuente- 
mente y sin embargo otros no 
salen en 'Tos papeles” ni por 
equivocación.

La cuestión no tiene más 
malicia y sí mucha razón, 
aunque con un poco de suer
te será por poco tiempo ya 
que está en nuestro ánimo 
conseguir plumas dispuestas 
a escribir sobre los aconteci
mientos cotidianos más o 
menos trascendentes en to
das las zonas de la provincia.

Por el momento La Moraña 
cuenta con corresponsales 
atentos a cuanto ocurre en 
los distintos pueblos para en
viar su información puntual. 
Piedrahita y Barco tampoco 
pierden comba aunque será 
preciso abundar en otros 
pueblos' de la comarca. La 
zona de Arenas y Valle del 
Tiétar también será comple
tada en cuanto a correspon
salías para mejorar en lo posi
ble la información precisa de 
los muchos pueblos de aque
lla zona. El Barraco y sus 
contornos suelen estar pre
sentes en estas páginas por 
obra de corresponsal apro
piado para el tema.

Faltan zonas, es evidente, 
cuyas noticias no son por el 
momento fáciles de conse
guir periódicamente, pero se 
conseguirá también en breve 
plazo si nuestras intenciones 
son correspondidas en las lo
calidades que han de ser pro
tagonistas de la noticia en 
cuestión.

Por otra parte, existen mu
chas noticias que son de inte
rés general para la provincia y 
las cuales un servidor procu
ra dar a conocer, así como 
temas específicos de alguna 
localidad, de los que he teni
do información suficiente 
para desarrollarlos y muchas 
veces comentarios.

Ahora bien, la información 
regular de los acoiíteceres de 
una zona determinada ha de 
venir directamente de dicha 
zona, y en ello estamos.

JUAN RUIZ AYUCAR
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CATYMS A
Conoealonario Oficial da

Motor Ibérica, S. A.
Polígono Industrial Las Heivencias
Avila. Teléfs.: 22 22 12 - 22 22 16

• TRACTORES EBRO Y ME
• COSECHADORAS
• EMPACADORAS
• GUADAÑADORAS
• MAQUINARIA AGRICOLA
• APEROS
• YTODA IA GAMA DE CAMIONES 

Y VEHICULOS COMERCIALES
1 tíOj
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La CECALE, esperanzada con el acuerdo económico-social
Con motivo de la reunión 

celebrada en la sede de CECA
LE a la que asistieron los nego
ciadores por CEOE,. Srs. Sán
chez Fierro y Folgado, para 
explicar el contenido del AES, 
el presidente de CECALE, An-s 
gel Altés, dijo que es posible 
crear empleo después de la 
firma del acuerdo, "CECALE 
quiere insistir en el grado de 
confianza que el Gobierno tie
ne en este tema, y vemos posi
ble la creación de empleo tras 
la firma”.

Los aspectos más positivos 
del acuerdo, en palabras de 
Angel Altés, son; ‘E1 compro

CBio pescas 
POS KILOfACTRO.

Ahora, el Talbot Horizon Diesel 
viene con más de 1.000 litros de Gas-Oil 
gratis,!*) para que no gaste nada: cero 
pesetas por kilómetro, durante muchos 
miles de kilómetros.

Disfrute ya del Diesel más completo de 
su categoría. Por equipamiento y confort 
(dirección asistida, elevalunas eléctrico,

Durante el mes de Noviembre.

suspensión independiente...). Por 
rendimiento y economía (4,5 litros a los

100 Km. a 90 Km/h.). Y todo con un motor Peugeot de 
1.905 cc. capaz de lanzarle sin esfuerzo a 156 Km/h.
Con todo garantió.

^ TALBOT HORIZON DIESEL
Nunca tener un Diesel fue tan rentable.

miso del Gobierno de no incre
mentar la presión fiscal; el no 
incremento de los costes de la 
Seguridad Social — en este 
punto dijo, que ya estaba for
mada la comisión mixta que‘en 
tres meses tiene que presentar 
una propuesta para la reforma 
de la Seguridad Social—, y la 
reforma de la regulación labo
ral española, que esperamos 
que se lleve a efecto antes de 
tres meses, tiempo acordado en 
el AES”. También destacan el 
acuerdo alcanzado sobre la 
banda salarial para 1985, limi
tada entre el 5,5 % y el 8,5 %, y en 
el 86 entre el 90 y el 100 % de la 
inflación.

TALBOT HORIZON DIESEL

PEUGEOT TALBOT
HfBtaoaujiucÁ

La reducción de interés ban
cario y los incentivos a la inver
sión, deben generar empleo.

Pese a algunas dificultades 
que la CECALE tiene con el 
Gobierno Autonómico, la Con
federación de Empresarios de 
Castilla-León, destacó la im
portancia que tienen para la 
Región los acuerdos del AES. 
“Se invertirán 50.000 millones 
para actividades que creen má
ximo empleo: de otra parte 
otros 30.000 millones para la 
creación de empleo en las Re
giones más pobres. Aquí insis
tiremos y presionaremos a la 
Junta para que pida esa inver

sión pública ya que entende
mos que Castilla-León es una 
de las regiones más pobres de 
España. Además está el Fondo 
de Solidaridad, con la reduc
ción de los desequilibrios terri
toriales”. En resumen, los em
presarios de Castilla-León, 
además de mostrarse esperan
zados, afirmaron que “el AES 
puede ser una medida que co
labore a resolver la crisis de 
empleo en España y en la Re
gión”.

En lo que se refiere a las 
relaciones con el Gobierno Au
tonómico, los empresarios 
muestran por ahora, esperan
zas más limitadas, porque la

fácil accesibilidad que recu
rren, no cristaliza en ningún 
acuerdo práctico, para los que 
ya se han pr^^sentado varios 
borradores.

Los empresarios consideran 
imprescindible para el desarro
llo de las bases que sienta el 
AES, que se terrrüne con la 
inseguridad jurídica, que se 
contenga la inflación, que se 
extinga la falta de expectativa 
de futuro, la inseguridad ciu
dadana, los atentados terroris
tas y económicos, la amenaza 
de quiebra de la Seguridad So
cial, y la presión fiscal, que ha 
sido terrible.'

Con la sanidad como 
contenido

II Semana
Cultural en
Crespos

La Asociación Cultural “To
rre Santa Inés”, de Crespos ha 
organizado durante los días 
12 al 18 del presente mes su 
segunda semana cultural, de
dicada en esta ocasión a la 
sanidad.

El programa de actos co
menzará el primer día de los 
citados con una mesa redon
da sobre medicina preventi
va en el medio rural. En ella 
intervendrán el doctor de Cres
pos, Juan García, quien ha
blará sobre la medicina pre
ventiva del cáncer. La zoono
sis, los animales como causa 
de enfermedad, será el tema 
abordado por el veterinario 
de dicha localidad morañega, 
Alejandro Martín. Los errores 
en la dieta como causa de 
enfermedad es el tema que 
será tratado por la farmacéu
tica, igua.lmente de Crespos, 
María Aurora G. Cabanas. La 
prevención de las enferme
dades infecto-contagiosas en 
la infancia y vacunaciones, 
finalmente, será el tema ex
puesto por la A.T.S. de Cres
pos, Tránsito Uña.

El día 13, el psiquíatra Agus
tín Pérez hablará sobre el 
alcoholismo, y sobre la vejez 
y enfermedad lo hará al día 
siguiente el médico internis
ta de Avila, Isidoro Heras.
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El jefe del servicio de Me
dicina Interna del Hospital 
Provincial de Avila, Constan
tino Benito, expondrá el día 
15 el tema relativo a la pre
vención de enfermedades car
diovasculares y el día 16 ha
blará sobre el futuro de la 
medicina rural el director pro
vincial de Salud, José Luis 
Germáin.

El día 17 estará dedicado a 
actividades infantiles, siendo 
la clausura de la semana el 
día 18, domingo, con un baile 
a partir de las nueve y media 
de la noche, en el que inter
vendrá el grupo “H-70”.

Todas las charlas que he
mos comentado darán co
mienzo a las nueve y media 
de la noche.
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Almuerzo de 
notarios y 
registradores, en
Arévalo

El pasado día 3, en el Restau
rante "Donis” en Arévalo, los 
Oficiales de Notarías y Registros 
de la Propiedad, acompañados 
de sus'esposas, celebraron su ya 
tradicional comida de herman
dad. Asistieron en mayor número 
que en años anteriores de Ma
drid, Salamanca, Valladolid, Avi
la, Arévalo, Piedrahita, Barco de 
Avila, Medina del Campo, Olme
do y Nava del Rey y algunos 
compañeros ya jubilados. Trans
currió el banquete con una gran 
alegría y los "chin” "chin” de 
rigor y al final se obsequió a las 
damas con un recuerdo. Como 
despedida discoteca y "hasta la 
próxima”.

Predicciones del
“hombre del 
tiempo” de
Arévalo

Saturnino de Alba del Río, más 
conocido por "el hombre del 
tiempo de Arévalo”, ha realizado 
sus predicciones para el mes de 
noviembre, que transcribimos li
teralmente:

Agua o nieve, borrasca muy 
fuerte, frío. El 12 agua o nieve. El 
16 nieve en Avila. Norte, después 
agua o nieve. Todo el resto será 
de agua nieve con rhucho frío y 
muy duro.

Los españoles en los últimos 
días de marzo de 1985, podrán 
comprobar que los pantanos en 
esa fecha se van a poner por 
encima del 90 % de su capacidad.

Todos estos datos son toma
dos de la naturaleza el día de San 
Juan, con 18 meses de anticipa
ción. La naturaleza nunca falla, 
con tres días de anticipación lo 
marcan las plantas, los pájaros, 
las flores, las piedras, y hasta un 
burro que hay aquí en una cerca; 
y los satélites nada más que tres 
días y con muchos fallos.

Existe un nuevo marco de regulación con importantes objetivos

La remolacha, a tres años vista
Se estimularán las producciones excedentarias

El nuevo Real-Decreto, esta
blece un nuevo marco de regu
lación con carácter trienal, pa
ra la producción y comerciali
zación de la remolacha y azú
car, durante las campañas 1985/ 
86, 1986/87 y 1987/88. Plantea, 
asimismo, un triple objetivo, al 
instrumentar la corresponsabi
lidad del sector productor e 
industrial, adecuar las normas 
reguladoras Producción-consu
mo y mantener el papel res
ponsable de la Administración, 
evitando, sin embargo, que sir
va para estimular produccio
nes excedentarias.

Este Real-Decreto, establece 
los objetivos indicativos de la 
producción en un millón cien 
mil toneladas de azúcar para 
cada una de las tres campañas, 
que en su fase de industrializa
ción y comercialización, co
menzarán el 1 de julio de cada 
año finalizando el 30 de junio 
del año siguiente, y en su fase 
agrícola, el 1 de octubre del año 
anterior.

Sobre este objetivo indicati
vo de producción, se establece 
el objetivo de azúcar "A”, que 
es el nivel estimado de consu
mo nacional de azúcar en cada 
campaña de comercialización, 
y un objetivo de azúcar "B”, 
que se determinará en función 
de la cantidad de azúcar que 
produzcan el conjunto de las 
empresas azucareras por enci
ma del azúcar "A”, y tendrá co
mo límite máximo la diferencia 
entre el objetivo indicativo de 
producción nacional y el obje
tivo de azúcar "A” establecido 
para la campaña.

Por su parte, el objetivo de 
azúcar "A”, se distribuirá por 
zonas remolacheras en un 52 % 
para la zona del Duero (Castilla- 
León), en un 7 % para la del 
Ebro, en un.8 % para la zona 
centro, y en un 33 % para la 
zona Sur.

Los objetivos se fijarán por 
acuerdo interprofesional —sec
tores industrial y agrícola con
juntamente—, y con dos meses 
de antelación al comienzo de 
la fase agrícola de cada cam
paña. El FORPPA, antes del co
mienzo de la fase agrícola, fija
rá los objetivos de producción 
de azúcar “A” y “B” a nivel 
nacional.

Mejoran las perspectivas de los remolacheros. LUMBRERAS

PRODUCCION DE LA 
REMOLACHA

En cuanto a la producción 
de la remolacha, las normas de 
regulación definen la cuota ba
se de producción del agricultor 
como la media aritmética de las 
cantidades de remolacha, ex
presadas en remolacha tipo y 
amparadas por contrato, entre
gadas por el agricultor en las 
industrias azucareras en las 
tres campañas precedentes, ex
cluida la inmediata anterior a 
la que se regula. Así, cada agri
cultor remolachero, tendrá op
ción a la contratación y entre
ga, en cada campaña, de una 
cantidad de remolacha "A”, que 
podrá ser ampliada hasta un 10 
por 100, por acuerdo interpro
fesional, siendo de obligada 
adquisición por las industrias y 
considerada como remolacha 
“B”. Cualquier exceso por en
cima de estas cantidades podrá 
ser rechazado por la industria.

Anualmente, se establecerá 
una reserva mínima del 3 % del 
objetivo de producción zonal 
de azúcar "A”.

CONTRATACION DE IA 
REMOLACHA

Según este Real-Decreto^ ca
da empresa azucarera, sola
mente podrá contratar remola
cha "A” en la cantidad necesa
ria para producir hasta un 105 
por 100 de su objetivo de pro
ducción azúcar “A”, mientras 
que la remolacha necesaria pa
ra cubrir el objetivo de azúcar 
"B” de cada empresa, tendrá 
libertad de contratación. La re
molacha producida sin contra
to es de responsabilidad exclu
siva del productor.

COMERCIALIZACION 
DE AZUCAR

La comercialización del azú
car "A” obtenido, es de respon
sabilidad exclusiva de cada em
presa azucarera, y ninguna de 
estas empresas podrá comer
cializar en el mercado nacional 
azúcar “A”, de su producción, 
en cantidad superior a la equi
valente a la remolacha contra
tada dentro de su capacidad de 
contratación.

Asimismo, por acuerdo in
terprofesional, podrá estable

cerse que hasta un 5 % del 
azúcar "A” que no encuentre 
salida en el mercado nacional, 
tenga una ayuda del Fondo 
Interprofesional correspondien
te incluyéndose también la po
sibilidad de contar con apoyos 
financieros de la Administra
ción.

Las empresas azucareras, de
berán mantener, en cada mes, 
una cantidad mínima de azú
car. equivalente al 10 % de la 
producción del conjunto de 
sus fábricas, y el FORPPA podrá 
autorizar la movilización de 
este stock cuando se produz
can situaciones extraordinarias 
que lo aconsejen para asegurar 
el abastecimiento y estabilidad 
del mercado.

PRECIOS MINIMOS DE LAS 
REMOLACHAS “A" Y "B”

En cuanto a los distintos 
niveles de precios, la Adminis
tración fijará para cada cam
paña un precio base de la re
molacha, que en el caso de la 
remolacha "A”, será el resulta
do de deducir a este precio la 
aportación profesional de los 
agricultores al Fondo Interpro
fesional, y en la remolacha “B” 
el 60 % del precio base, con 
las mismas deducciones.

Las relaciones entre los sec
tores productor remolachero e 
industrial azucarero para el de
sarrollo de las campañas azu
careras sé regirán, normalmen
te, por acuerdos profesionales 
e interprofesionales pactados 
entre organizaciones represen
tativas de ambos sectores eco
nómicos.

Según la nueva normativa, 
las empresas azucareras se ve
rán obligadas a suministrar la 
información sobre contratación 
y recepción de reniolacha, y a 
facilitar las inspecciones que 
se consideren precisas por el 
FORPPA.,

El FORPPA, por su parte, ca
nalizará créditos de campaña 
para la financiación del cultivo 
de los agricultores, a un interés 
del 13 % anual. Créditos que 
podrán ser concedidos direc
tamente por el FORPPA o a 
través de las entidades finan
cieras privadas, en cuyo caso la 
Administración se haría cargo 
del diferencial de intereses.

A. Martín de la Lastra
Diagnóstico precoz del cáncer genital y de mama 

Control de la natalidad, Esterilidad.

CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA
Avda. José Antonio, 7, entresuelo. Telf.: 22 43 82

C.M. Núm. 15

José Marfa 
Molina Ariño

MATERNOLOGO DEL 
ESTADO 

OBSTETRICIA-GINECO
LOGIA

C/ Doctor Fléming, 5-2.°
Teléfono; 21 15 81 C.S.340

CAFE BAR NIZA
Paseo de San Roque, 27

Los viernes, sábados y domingos

MARISCOS DEL DIA
(DIRECTAMENTE DEL PUERTO)

PLATOS COMBINADOS • SANDWICHES • COCINA CASERA 
ENCARGUENOS SU CESTA DE MARISCOS PARA NAVIDAD

SERVICIO TECNICO OFICIAL

ELADIO VALLEJO
C/ Padre Victoriano, 11. Telf.: 22 36 70

MCD 2022-L5



Deportes EL DIARIO DE AVILA/Jueves, 8 de noviembre de 1984/Página 10

El rincón de Pacharán MARCADOR
La pesca del Sur

Cuando yo era mozuelo, y 
ya ha llovido desde entonces, 
una emisora madrileña ani
maba al personal a la compra 
en una determinada calle con 
un slogan que rezaba “quien 
compra en la calle del Pez, 
bien sabe lo que se pesca” y es 
que, quiérase o no, desde la 
mismísima multiplicación de 
los panes y los peces, lo de los 
animalitos del agua siempre 
fue algo de lo que nos servi
mos los humanos para nues
tra alimentación.

La televisión, ya lo ven 
ustedes, nos anima ai consu
mo de sardinas Isabel, de 
langostinos Pescanova, atún

claro Calvo, bonito del Norte 
y qué sé yo cuántas marcas y 
productos más. Es, indudable
mente, la era de la publicidad.

El fútbol, ese deporte-espec
táculo-negocio que cada año 
produce y mueve cantidades 
ingentes de dinero, desde hace 
tiempo también se sirve de la 
publicidad en sus indumenta
rias, para conseguir unos in
gresos que le son muy impor
tantes para su supervivencia, 
pero miren ustedes por dón
de, la cosa parece que no ha 
cuajado demasiado y si no, 
ahí están los,equipos de pri
mera división que salvo en 
algún determinado caso, an
dan sin el cartelito en el tórax 
de los deportistas.

Es evidente también que 
cada publicidad tiene un lugar 
y un momento adecuado para 
servir a unos intereses y así 
vemos cada día que los deter
gentes, por ejemplo, nos los 
colocan en la caja tonta en las 
horas en que según los índices 
de audiencia las amas de casa 
se sientan ante la pantalla.

A la vista de todo esto, es 
sencillo deducir que para una 
firma comercial sería poco 
propicio anunciar en un equi
po de fútbol prendas interio
res para señoras o simplemen
te pescado, porque en un país 
como el nuestro que aún pre
sume y ejerce de machista el 
de los pantalones casi nunca 
acude al supermercado, ni lle
va el peso de la cesta de la 
compra, entonces ¿cómo pue
de interesar que el Real Avila 
anuncie en sus camisetas Pes

ca del Sur?, la cuestión es muy 
sencilla, simplemente que el 
presidente de la entidad lo ha 
conseguido por influencias 
personales, como en otro 
tiempo seguros El Ocaso pa
trocinaba autocares para que 
los socios acompañaran al 
equipo. Pero esto ¿qué solu
ciona? De momento cubre 
alguna necesidad, pero luego, 
nada de nada y es que el Real 
Avila, lo hemos dicho muchas 
veces, necesita explotar sus 
propios recursos y entre los 
más importantes está el de 
reivindicar sus derechos en el 
estadio municipal con voz y 
voto a la hora de manejar la 
cuenta de explotación de la 
publicidad del campo, los ba
res y algunas cuestiones más, 
lo que no puede seguir suce
diendo es que cada presidente 
que llega sale del paso como 
puede, no quiere más pro
blemas y el que venga detrás 
que se las arregle como pueda, 
claro que ahí queda la triste 
realidad, al club, poco a poco, 
le va creciendo la deuda, ya va 
para los ocho millones y esos 
sí que nadie’ vendrá a poner
los. Por otra parte, tenemos el 
ejemplo del baloncesto donde 
con un equipo como el Abula, 
con un pie en Primera Divi
sión, absolutamente nadie le 
echó una mano y desapareció. 
Ahora, y me hace gracia, nos 
surgen dos equipos en Tercera 
División y parece que todo el 
mundo tiene intención de ayu
dar, ¿hasta dónde? Y es que 
cuando las barbas de tu ve
cino veas pelar...

3? PREFERENTE —Grupo IX—
RESULTADOS

EL BARRACO, 2; VILLAMANTA, 1.
PEDRO BERNARDO, 1; CASARRUBIOS, 1.
HOYO DE PINARES, 7; LA CAÑADA, 1.
SP. PIEDRAHÍTA, 3; EL ARENAL, 1.
AT. ESCALONA, 1; NAVALUENGA, 1.
LA CARRETILLA, 2; ROBLEDO, 4.
RAMACASTAÑAS, 2; FONTEBELLA, 3.

CLASIFICACION
E. P. __ C. Ptos.

Fontebella .......... 8 7 1 0 27 14 15+ 7
Barco de Avila .. 7 5 1 I 16 6 11+ 5
Robledo de Chavela 8 5 0 3 19 8 10+ 2
Villamanta .......... 6 4 1 1 12 7 9+ 3
Navaluenga C.F . 8 2 5 I 15 10 9+ 1
Pedro Bernardo . 7 3 2 2 15 15 8
Casarrubios ..... 6 2 3 1 12 9 7+ 1
Sp. Piedrahita ... 7 2 2 3 10 12 6- 2
At. Escalona .... 6 1 3 2 7 13 5- 1
Hoyo de Pinares 7 2 I 4 15 19 5- 1
La Cañada ........ 5 2 0 3 16 15 4
El Barraco .......... 7 1 2 4 10 19 4- 4
Ramacastañas ... 6 1 1 4 6 9 3- 5
La Carretilla .... 6 1 1 4 7 13 3- 3
El Arenal ............ 6 2 1 3 13 17 3- 1
El Castillo .......... 6 1 0 5 7 22 0- 2
Los Clubs El Arenal 
descuento por sanción

y El Castillo, 
federativa.

figuran con puntos de

1? REGIONAL JUVENILES —Grupo IX—
Día 1 de noviembre 1984:

LAS NAVAS, 5; CASA SOCIAL, 0.

RESULTADOS
Día 4 de noviembre de 1984:

C.D. CAMARAL, 7; CASA SOCIAL, 2.
DVO. ARENAS, 5; COLEGIO DIOCESANO, 1.
A.D. LAS NAVAS, 4; REAL AVILA C.F., 1.
DIAMANTE C.F., 1; SP. PIEDRAHITA, 1.
LOS AREVALOS, 1; EL BARCO C.F., 4.

CLASIFICACION

Delegación Provincial de Fútbol de Avila
Elecciones a miembros del Pleno para votación del presidente de la 
Federación Española de Fútbol

Para conocimiento de 
Clubs adscritos a esta Delega
ción y jugadores de los mis
mos, se comunica que por los 
componentes de la Mesa Elec
toral han sido proclamados 
los siguientes candidatos pre
sentados:

Por los Clubs: Don Emi
liano Arévalo Hernández, por 
el Real Avila C.F.

Don Julián Sánchez Her
nández, por el Diamante C.F.

Por jugadores: Don Luis 
Ortega de la Natividad.

Don Pedro Jiménez Se
rrano.

Se recuerda que la votación 
para elegir los miembros del 
Pleno, se podrá hacer en el 
domicilio de esta Delegación 
el próximo lunes, día 12, has
ta las 9 de la noche. Fútbol de Avila

J. E. P. F. C. Ptos.
Dvo. Arenas .... 3 3 0 o 19 I 6+ 2
Diamante C.F. .. 3 2 1 o 7 3 5+ 1
A.D. Las Navas . 3 2 0 1 9 5 4
C.D. Camaral ... 3 2 0 1 12 13 4
Sp. Piedrahita ... 3 1 I 1 8 9 3+ 1
Real Avila C.F. . 3 1 o 2 7 9 2
Colegio Diocesano. 3 1 o 2 5 6 2
El Barco C.F. ... 3 1 o 2 6 9 2
Los Arévalos C.F. 3 1 o 2 7 12 2- 2
Casa Social ..... 3 0 o 3 .2 16 0- 2

Campeonato de Aficionados de

Delegación Provincial de Fútbol de Avila
‘TII Trofeo Pedro Pascual”

Partidos, campos y
1 .^ REGIONAL ORD. 

(Grupo 15)

Diamante-Torrelodones, en 
la Ciudad Deportiva, a las 
11,30.

Real Avila Promesas-Leo
nesa Ventas, E. M. “Adolfo 
Suárez”, a las 16,00.

1« REGIONAL ORD. 
(Grupo 32)

At. Candeleda-Racing Gar- 
vr, en Candeleda, a las 16,00.

2 .a REGIONAL (Ge 52)

Ccv.’-^'a-GaJapagar, en 
Cebreros, a las 16,15.

Arévalo-Moralzarzal, en 
Arévalo, a las 16,00.

Las Ñavas-Sepúlveda, en 
Las Navas del Marqués, a las 
12,00.

horas para los días 10
2 .a REGIONAL (G2 72)

Dvo. Arenas-El Tiemblo, 
Arenas de San Pedro, a las 
16,30.

Dvo. La Adrada-Burgo- 
hondo, en La Adrada, a las 
16,15.

3 .a REGIONAL PREF. 
(Grupo 92)

El Arenal-At. Escalona, en 
El Arenal, a las 16,15.

Navaluenga C.F.-La Carre
tilla, en Navaluenga, a las 
16,15.

3 .a REGIONAL ORD. 
(Grupo 92)

Cyde Peguerínós-Guadalix, 
en Peguerinos, a las 16,00.

y 11 de noviembre
3 .a REGIONAL ORD. 

(Grupo 112)

Lanzahita - Casarrubuelos, 
en Lanzahita, a las 16,00.

1.a REGIONAL DE 
JUVENILES (Grupo 92)

Casa Social-Los Arévalos, 
campo n2 1, A. Suárez, 16,00 
(sábado).

Colegio Diocesano-Cama
ral, campo núm. 2, A. Suárez, 
16,00 (sábado).

Real Avila-Arenas, campo 
núm. 1 A. Suárez, 12,00 (do
mingo).

Piedrahita-Las Navas, en 
Piedrahita, a las 16,00 (do
mingo).

El Barco-Diamante, en 
Barco de Avila, a las Í6,00 
(domingo).

VII JORNADA
Día 1 de noviembre de 1984

PIZARRA, 2; HOSPITAL, 1.
BAR CAPRICHO, 2; RECREATIVO ABULENSE, 2.
TOLEDANA, 1; SAN ANTONIO, 2.
I.C.M., 6; AT. EBE, 0.
EL FRESNO, 2; VILLACACHARRITA, 2.

JORNADA IX
Día 4 de noviembre de 1984

HOSPITAL, 1; BAR CAPRICHO, 1.
RECREAT. ABULENSE, 2; TOLEDANA, 4.
SAN ANTONIO, 1; I.C.M., 2.
AT. EBE, 0; EL FRESNO, 6.
VILLACACHARRITA, 0; PIZARRA, 2.

CLASIFICACION

_L_ E. P. F. C. Ptos.
San Antonio .... 9 6 2 1 18 7 14+ 4
Pizarra ................ 9 6 0 3 17 12 12+ 4
El Fresno............ 9 4 3 2 22 12 11+ 1
I.C.M..................... 9 4 3 2 16 9 11+ 1
Hospital .............. 9 3 4 2 21 16 10+ 2
Toledana ............ 9 4 2 3 15 15 10+ 2
Villacacharrita ... 9 2 3 4 10 14 7- 3
Bar Capricho ... 9 2 3 4 12 16 7- 1
Recreat. Abulense. 9 1 2 6 15 23 4- 4
At. Ebe .............. 9 1 2 6 10 31 4- 6
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Baloncesto
Comienza a andar la Escuela
de Baloncesto

El pasado sábado tuvo lu
gar en las pistas de atletismo 
de la Ciudad Deportiva, la 
primera toma de contacto de 
la recién inaugurada Escuela 
de Baloncesto con los chava
les interesados en ella. Ésta 
primera toma de contacto, 
consistió en unas pruebas físi
cas. A esta convocatoria acu
dieron unos 50 chavales com
prendidos entre los 12 y los 16 
años. Según Emilio Jiménez 
el nivel de los chicos fue alto, 
y ha primado la calidad sobre 
la cantidad, ya que se espera
ban más jugadores, pero los 
50 que se han presentadó han 
mostrado buenas marcas. En 
cuanto a la altura, hay que 
destacar la presencia de un 
chico de 15 años, que mide 
1,92, lo que puede ser impor
tante para mejorar la altura.

También es importante se
ñalar que el próximo sábado 
día 10, habrá una nueva con
vocatoria a partir de las 4 de 
la tarde en la Ciudad Depor
tiva para todos aquellos que 
no pudieron asistir a la ante
rior o para los que deseen a 
última hora inscribirse en la

Ya lo saben todos los jóvenes si quieren integrarse en el deporte de la 
canasta, se pueden inscribir en la Escuela de Baloncesto de Avila,

U«bA

Fambién sábados por la tarde

auto escuela SEGUBOS

ASCO
'^- de SIEMPRE!

Manuel VENTERO ALONSO
Plaza del Teniente Arévalo, 7 - TelF. 21 29 33 - AVILA

Escuela, o sea, que todavía 
están a tiempo.

Por último decir que habrá 
cambios entre los encargados 
de dar las clases, en un princi
pio estaba previsto que fueran 
Emilio Jiménez, Antonio 
Hurtado y Mariano del Caso 
los que se hicieran cargo de la 
enseñanza, pero se ha decidi
do que Antonio Hurtado deje 
la Escuela, no por ninguna 
razón especial, sino porque 
disponía de muy poco tiempo 
para ello, al ser el actual entre
nador de la Casa Social Cató
lica. Esta baja será suplida 
por 3 hombres más, todos ellos 
jugadores de la Casa Social; 
José. Mayorga, Fernando 
Sáez y Javier Arroyo, con lo 
cual los monitores serán cin
co, y no tres come antes.

Recordar una vez más a los 
interesados, que pasado ma
ñana sábado habrá otra nue
va convocatoria en las pistas 
de Atletismo de la Ciudad 
Deportiva, para todos aque
llos que quieran formar parte 
de la Escuela de Baloncesto.

J.

Análisis deportivo

Se cuestiona en Barcelona el acierto de
su fichaje
Mientras que el Barcelona mantiene su carrera triunfal en la Liga

ARCHIBALD
NO CONVENCE
• El delantero escocés 
no acaba de confirmar 
en España su fama de 
goleador nato.
• Su momento no es 
bueno. Lo prueba el 
hecho de que no jugará 
con Escocia en el pri
mer partido clasifica
torio para la fase final 
del Mundial-86.

Los jugadores le defienden, 
el mismo Schuster, líder del 
Fútbol Club Barcelona, ase
gura que realiza un gran tra
bajo de cara al éxito del 
equipo, pero a la prensa es
pecializada, incluida la de la 
Ciudad Condal, no le convence 
su forma de jugar. Steve Ar
chibald, el escocés del millón 
de libras, sigue con su sequía 
goleadora y más de uno ya 
cuestiona el acierto del fi
chaje.

Y aunque muy pronto se 
vió que el ex-jugador del Tot
tenham no era precisamente 
el sucesor de Diego Mara
dona en cuanto a técnica y 
facilidad realizadora, también 
se pensaba que el internacio
nal escocés se acoplaría con 
mucha más rapidez al esque
ma de juego de Terry Vena
bles.

DUROS ATAQUES DE LA 
PRENSA BARCELONESA

Archibald, que, todo hay 
que decirlo, cobra la séptima 
parte de lo que percibía Die
guito, ha confesado que le 
falta acoplarse a su equipo, 
pero “me esfuerzo todos los 
domingos por realizar una 
labor que, a pesar de ser 
oscura es positiva para mi 
club”.

El escocés, que ha aguan
tado con flema británica los 
duros ataques de la prensa 
barcelonesa, también ha co
mentado su falta de fortuna 
de cara al gol. “Ño tengo 
suerte en mis lanzamientos a 
la portería. El mismo día del 
partido del Atlético de Ma
drid envié un tiro al poste que 
podría haber sido un gol casi 
decisivo en ese encuentro. De 
cualquier forma no me impor
ta no marcar goles, si el Bar
celona sigue sumando puntos. 
Lo verdaderamente importan
te es ganar la Liga”.

NO JUGO CON LA 
SELECCION ESCOCESA

Archibald, ex-mecánico de 
la Rolls Royce, firmó por tres 
temporadas con el club azul- 
grana, lo que ha hecho ahora 
arrepentirse a más de un di
rectivo del club, que había 
lanzado las redes sobre otros 
futbolistas europeos.

Lo que parece claro es que 
el momento de forma de “Ar
chi” no es el ideal. Lo prueba 
el hecho de que ni siquiera

jugó el primer partido de la 
selección escocesa, clasificato
rio para la fase final del Mun
dial-86, contra Islandia*.

Archibald nunca fue un de
lantero fino, elegante o exqui
sito en su dominio del balón, 
pero sí se caracterizaba por 
algo era por su claridad de 
ideas ante el gol, cosa que no 
parece haberse comprobado 
en la primera fase del Cam
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Firma.

Deportes

peonato de Liga.
El rendimiento del interna

cional escocés sigue siendo, 
pues, una plena incógnita de 
cara al futuro, una incógnita 
que todavía no preocupa en 
exceso debido a la marcha 
triunfal del once barcelonista 
en el torneo de la regulari
dad.

EUROPA PRESS
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Audiencia del Rey a la
Agrupación de Asociaciones de
la Enseñanza Católica

Su Majestad el Rey don Juan Carlos, recibió ayer, en el 
Palacio Real, a la Sección Europea, de la Agrupación 
Internacional de Asociaciones de Padres de Alumnos de la 
Enseñanza Católica, presidida por Carmen Fernández Segade 
de Alvear, quien, en la fotografía de Efe, aparece saludando al 
Monarca.

Como informábamos en nuestro número de ayer, esta 
organización, juntamente con otras, prepara, para el próximo 
día 18, en Madrid, una gran manifestación contra la política 
educativa del Gobierno, que se prevé congregará a muchos 
miles de personas en el madrileño Paseo de la Castellana.

Alianza Popular acusa al PSOE de querer 
controlar la Universidad

MADRID, 7 (Efe).—El 
Grupo Popular acusó ayer a 
los socialistas de querer con
trolar politicamente la Uni
versidad a través del Con
sejo Social de Universida
des.

La Comisión de Educa
ción y Cultura del Congreso 
inició ayer, con competencia 
legislativa plena, el debate 
del proyecto de ley del Con
sejo Social de Universida
des, órgano de participación 
de la sociedad en la institu
ción universitaria creado en 
la Ley de Reforma Universi
taria (LRU).

Los diputados populares 
Suárez, García Amigo y Za
ragoza defendieron número- 
ras enmiendas que fueron 
rechazadas tendentes a limi
tar las funciones del Conse
jo y reducir la representa

tividad de los agentes socia
les en el mismo.

El diputado socialista Al
fonso Lazo rechazó las ar
gumentaciones de los en
mendantes, defendió el pre
dominio de la representa
ción social en el Consejo y 
aseguró que éste no es un 
“comisariado político del 
Gobierno” para controlar la 
Universidad.

Este proyecto de ley del 
Consejo Social de Universi
dades afectará a las Cornu- 
nidades Autónomas que no 
hayan asumido las compe
tencias en materia de Ense
ñanza Superior.
COMPOSICION DEL 
“CONSEJO SOCIAL DE 
UNIVERSIDADES”

De acuerdo con el artícu
lo primero del proyecto de 
ley, aprobado ayer, el Con

Jóvenes Agricultores 
piden la dimisión de 
Carlos Romero
‘‘El verdadero 
ministro de 
Agricultura es 
Miguel Boyer 
—dicen— que 
impone sus 
criterios”

MADRID.— El secretario 
general de la organización 
agraria “Jóvenes Agriculto
res”, Felipe González de Ca
nales, ha dicho que, su orga
nización, ha pedido la dimi
sión del ministro de Agri
cultura, Carlos Romero.

González de Canales, dijo, 
en rueda de Prensa, que ade
más de negarse el ministro a 
un diálogo abierto con las 
organizaciones agrarias, no 
había cumplido ninguno de 
los puntos acordados en las 
negociaciones realizadas en 
1983, por lo que creen que su 
dimisión es necesaria.

Según González de Canales 
el verdadero ministro de Agri
cultura es Miguel Boyer que 
“impone sus criterios econó
micos con una miopía abso
luta en su visión del Sector 
agrario”.

Jóvenes Agricultores de
nuncia la imposibilidad de 
llevar adelante la prometida 
concertación y rechaza el os
curantismo del Ministerio. 

sejo Social de Universidades 
estará compuesto por un 
presidente y 19 vocales.

Formarán parte también 
del Consejo, tres vocales de
signados por los sindicatos 
más representativos y tres 
por las organizaciones em
presariales más representa
tivas, de conformidad con la 
normativa vigente.

Fue precisamente este ar
tículo primero el que provo
có más polémica entre los 
diputados del Grupo Popu
lar y los del socialista.

El conservador Fernando 
Suárez dirigiéndose a los 
socialistas, dijo que “nos es
tán dando pie para llevar 
también este proyecto de ley 
al Tribunal Constitucional”, 
y añadió que estábamos ante 
un problema político de pri
mer orden.

El escándalo del caso Flick

«Por eso no van a “trincar” al
Presidente del Gobierno» 
(Felipe González)

La fotografía de Efe, muestra al fiscal general del Estado, 
Luis Burón, conversando con una informadora al finalizar la 
junta extraordinaria de fiscales de Sala del Tribunal Supremo 
que, convocado por él, se reunió ayer con el único y exclusivo 
fin de estudiar la documentación entregada por el Gobierno 
sobre el caso del escándalo “Flick”.

A este respecto el Presidente del Gobierno, Felipe González 
se mostró ayer en los pasillos del Congreso “absolutamente 
tranquilo”, manifestando a los periodistas, en términos “cas
tizos” —y según declaró, reconociendo que nq en términos muy 
ortodoxos— que, “por el caso Flick, no van a ‘trincar’ al 
Presidente del Gobierno”. '

Inminente sentencia sobre el recurso autonómico 
El Tribunal Constitucional 
trata hoy sobre la 
permanencia de Segovia en 
Castilla-León

SEGOVIA (Efe).—El Tri
bunal Constitucional trata 
hoy jueves, sobre el recurso 
de 54 senadores del Grupo 
Popular, en el que se pidió 
la salida de la provincia de 
Segovia de la Comunidad 
Autónoma de Castilla y 
León.

El alto Tribunal aborda 
hoy el asunto en una sesión 
plenaria, en cuyo orden del 
día figura este tema, han 
confirmado a Efe fuentes del 
Tribunal Constitucional.

Después de la celebración 
del Pleno se conocerá la 
sentencia del Tribunal Con- 
titucional.

Los 54 senadores del Gru
po Popular, encabezados 
por Luis Fernández Fernán- 
dez-Madrid, presentaron un 
recurso de inconstitucionali
dad contra la ley orgánica 
5/1983, de 1 de marzo, por 
la que se aplicó el artículo 
144, c) de la Constitución a

la provincia de Segovia.
EL GOBIERNO 
AUTONOMO ACEPTARA 
SIN RESERVAS LA 
SENTENCIA DEL 
TRIBUNAL 
CONSTITUCIONAL

En el artículo único de la 
citada ley orgánica se lee 
que “por razones de interés 
nacional y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 144, 
c) de la Constitución, se 
incorpora la provincia de 
Segovia al proceso autonó
mico de Castilla y León, 
actualmente en curso”.

EI Gobierno autónomo de 
Castilla y León ha manifes
tado en varias ocasiones que 
aceptará sin reservas la sen
tencia del Tribunal Cons
titucional, mientras espera
ba que la resolución fuese 
favorable a la actual confi
guración territorial de la Co
munidad autónoma.
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Mondale anuncia su retirada de la
política, tras la segunda gran victoria 
electoral de Reagan

WASHINGTON (Efe).— 
Todavía siguen los comen
tarios en todos los medios 
políticos del mundo, des
pués de que, el Presidente 
Ronald Reagan obtuviera 
ayer, de nuevo, una gran 
victoria electoral y se asegu
ró otros cuatro años en el 
poder, reduciendo a tan sólo 
13 votos electorales a su 
rival, Walter Mondale, de 
los 538 en juego.

Las elecciones del martes 
culminaron 22 meses de 
campaña electoral para el 
candidato demócrata y diez 
del titular de la Casa Blanca 
en una carrera presidencial 
que tuvo poco color, al fa
vorecer siempre a éste las 
numerosas encuestas electo
rales a lo largo del año 
político.

Instantes después de ce
rrarse los colegios electora

les, Mondale reconoció su 
derrota, anunciando que ha
bía telefoneado a Reagan 
para felicitarle.
MONDALE, ANTE SUS 
DESILUSIONADOS 
SEGUIDORES

“El ha vencido. Todos so
mos norteamericanos y esta 
noche le honramos”, fueron 
sus palabras ante sus desi
lusionados seguidores en 
North Oaks (Minnesota).

Mondale también anun
ció ayer su retirada tempo
ral de la política, en la que se 
mantuvo durante dos déca
das, y su vuelta a la aboga
cía. “Creo —dijo— que es 
hora de buscar otros ingre
sos económicos”.

Reagan había confirmado 
las previsiones de todas las 
encuestas, al lograr 49 esta
dos por un total de 525

Ronald Reagan, muestra en su 
rostro la satisfacción de su victoria.

votos electorales, lo cual 
constituye todo un record 
que supera al de Richard 
Nix.on, en 1972, cuando con
siguió 520 frente a George 
Mcgovern.

Ofensiva de Madrid para 
acelerar las negociaciones con 
la CEE
El ministro de Agricultura español busca 
“flexibilización” en Dinamarca y Holanda

LA HAYA (Efe).—El mi
nistro de Agricultura español, 
Carlos Romero, llegó ayer a 
La Haya ’para tratar con las 
autoridades holandesas los as
pectos agrícola y pesquero de 
la negociación para la adhe
sión de España a la CEE, 
informaron fuentes españo
las.

El ministro español llegó a 
la capital holandesa proce
dente de Dinamarca donde se 
entrevistó con sus colegas da

Checoslovaquia: 26 minusválidos 
muertos en un incendio

PRAGA, (Efe).—Al menos 
26 personas resultaron muer
tas a causa de un incendio en 
un centro para minusválidos 
en la población checoslovaca 
de Medenec, en Bohemia del 
Norte.

El órgano del partido co
munista checoslovaco “Rude 
Pravo” ha informado de que. 

neses con el fin de intentar 
“flexibilizar” la postura de ese 
país en materia pesquera y 
explicar la problemática es
pañola en lo referente a la 
carne porcina, según indica
ron las mencionadas fuentes 
españolas. .

Estos viajes de Rornero 
obedecen a la ofensiva del 
Gobierno español para acele
rar las negociaciones para la 
adhesión de España a la CEE. 

el trágico incendio ocurrió la 
semana pasada en un edificio 
ocupado por 75 impedidos 
físicos. Además de los 26 
muertos, se registraron tam
bién dos heridos.

El periódico no precisa las 
causas del incendio ni detalles 
sobre el rescate de las vícti
mas.

t
El Tribunal Superior de Costa 
Rica autorizó la extradición de

EL SEÑOR

D. Sérvulo Rodríguez Martín
QUE FALLECIO AYER DIA 7 DE NOVIEMBRE DE 1984

A LOS 75 AÑOS DE EDAD, EN LA TORRE (AVILA)

D. E. P.

Su esposa María Concepción Mayo Mayo; hijos Santiago, 
Hilario y Miguel; hijas políticas María del Pilar Alonso 
Pato, Anita Alonso Pato, Franca Hernández Lorenzo 
y Gloria Felipe Aza (Vda. de Lorenzo Rodríguez); 
hermanos, Gregorio y Juan; nietos, sobrinos, primos y 
demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

un etarra
SAN JOSE (Efe).-El es

pañol Gregorio Jiménez Mo
rales, ligado a la organización 
terrorista vasca “Eta”, podrá 
ser extraditado a España, en 
base a un pronunciamiento 
del Tribunal Superior Penal 
de Alajuela.

Sin embargo, el presunto 
terrorista no podrá ser de
vuelto a España antes de que 
concluya el proceso que se le 
sigue en Costa Rica y cumpla 
la eventual pena, si lo conde
nan los Tribunales.

Jiménez Morales, alias “El

Condiciones climatológicas 
adversas impiden el lanzamiento 
del “Discovery” al espacio

CABO CAÑAVERAL (Es
tados Unidos), (Efe).—La de
cimocuarta misión espacial de 
la “Nasa”, con el transborda
dor “Discovery”, prevista pa
ra ayer, fue aplazada 24 horas 
y es posible que no despegue 
hasta el próximo viernes, por 
las deficientes condiciones cli
matológicas.

La nueva hora de salida ha 
sido fijada a las 7:15 de la 
mañana de hoy, hora local 
(13:15 h.e.).

El retraso está motivado 
por los fuertes vientos reinan

pistolas”, está acusado por las 
autoridades costarricenses de 
perjurio, falsificación de do
cumentos, asociación ilícita y 
tentativa de delito internacio
nal de terrorismo.

España lo reclama como 
presunto culpable de trece ac
tos terroristas perpetrados en
tre 1982 y 1983, tales como la 
voladura de torres eléctricas, 
asalto a bancos, y atentados 
contra industriales que se ne
garon a pagar el “impuesto 
revolucionario”. 

tes a uria altitud entre 6.000 y 
18.000 metros sobre el Centro 
Espacial Kennedy, que alcan
zan los 160 kilómetros por 
hora, y que pueden dañar al 
transbordador, dijo Hugs Ha
rris, portavoz de la Adminis
tración Nacional de Aeronáu
tica y el Espacio (Nasa).

Harris añadió que no está 
descartado un nuevo retraso 
hasta mañana viernes, si el 
tiempo no es totalmente satis
factorio y para poder recargar 
las baterías de los dos satélites 
que lleva ef “Discovery”.

La conducción del cadáver tuvo lugar esta mañana a las 
11, desde la casa mortuoria a la iglesia parroquial de La 
Torre (Avila), donde se celebró solemne misa de corpore 
insepulto, terminada la cual, el cadáver recibió cristiana 
sepultura en el cementerio de dicha localidad.

Audiencia privada del Papa a 
Marcelino Oreja

CILDAD DEL VATICA
NO, (Efe).—El Papa Juan 
Pablo II recibió ayer en au
diencia privada al secretario 
general del Consejo de Euro
pa, el español Marcelino 
Oreja.

Ambas personalidades, que 
conversaron por espacio de 
varios minutos, se reunieron 
en una estancia de la sala de 
audiencias “Pablo Vl”, al tér
mino de la audiencia general 
de los rhiércoles.
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Programas de tCÆ
PARA HOY

PRIMERA CADENA
15,35: WESTGATE. 

Episodio 16.
10,30: lA TARDE.
17,25: UN PAIS DE SAGITA

RIO.
17,50: ¡HOLA, CHICOS!
17,55: BARRIO SESAMO.
18,25: EL KIOSCO.

Programa infantil.
18,50: INFORMATIVO JUVE

NIL.
19,00: MICKY Y DONALD. 

Mediante las peripecias de Goofy 
conocemos las costumbres y aficio
nes del gaucho, el vaquero mexi
cano.

19,25: DISCO VISTO. 
20,00: DE PELICULA. 

“Salvaje Bill”.
20,30: TELEDIARIO. 

Segunda edición.
21,05: NINETTE Y UN SEÑOR 

DE MURCIA. (2).
Intérpretes: Juanjo Menéndez y 
Victoria Vera.

22,50: PAISAJE CON FIGU
RAS. “Murillo”.

23,40: TELEDIARIO 3.
23,50: TELEDEPORTE. 
24,00: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
18,45: CARTA DE AJUSTE.
18,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
19,00: AGENDA.
19,10: PUESTA A PUNTO.
19,30: ARCO IRIS. “Pintura”. 

La pintura con acuarela en seco.
19,45: ARTE Y TRADICIONES 

POPULARES. “Arquitectura po
pular gallega: Santiago de Com
postela.

20,00: PAJARO LOCO. 
“El correo”.

20,25: BALONCESTO. 
Copa de Europa.

22,05: CINE-CLUB.
Ciclo: Jean Renoir.
“Los bajos fondos”. (1936).

24,00: TELEDIARIO 4.
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE

CONCESIONARIOS 
PARA AVILA 

LOEWE ROCHAS
PARIS

[aramis

Farmacias en servicio de urgencias
Hoy jueves, día 8. Don Antonio Fernández de la Puente. Plaza de 

Santa Teresa, 6. Teléfono 211266. '
Mañana viernes, día 9. Doña María Paz García Martínez. Virgen de 

la Soterraña, 20. Teléfono 222083.

Para la dispensación de recetas en las Farmacias de Servicio 
de Urgencia, entre las 11 de la noche y las 7 de la mañana, es 
requisito indispensable ir acompañados de la Policía Municipal, 
para lo cual llamarán al teléfono: 21 11 88.

Radiocadena 
Española ^^ 
ONDA MEDIA 1.503 KHz.

PARA MAÑANA

PRIMERA CADENA
14,00: CARTA DE AJUSTE. 
14,10: PROGRAMACION DE 

COBERTURA REGIONAL. 
15,00: TELEDIARIO. 
15,35: WESTGATE. 

Episodio núm. 17.
El matrimonio de los Bartlett, ad
mite una incierta tregua y Warren 
en un intento de fortalecer las 
relaciones entre ambos, lleva a Joan 
de vacaciones.

16,30: LA TARDE.
17,30: AL GALOPE. 
18,00: ¡HOLA CHICOS!
18,10: BARRIO SESAMO.
18,35: EL INSPECTOR ARDI

LLA.
19,05: INFORMATIVO JUVE

NIL. NOSOTROS.
19,30: LOU GRANT- 

“A la deriva”.
Scott, un sobrino de Charlie Hume, 
llega a Los Angeles y visita a Char
lie en “La Tribuna”. El muchacho 
quiere ser escritor y pretende empe
zar a trabajar en un periódico como 
crítico de cine.

20,30: TELEDIARIO. 
21,05: UN, DOS, TRES... 

“El circo”.
Presentadora: Mayra Gómez Kemp 
Azafatas: Kim, Gloria, Lydia, Nao- 
mi, María Luz y Garbiñe.
Invitados: Eugenia Roca, Grupo de 
Saltimbanquis Portugueses, etc.

22,40: RETORNO A BRIDES
HEAD. “Julia”.

23,40: TELEDIARIO 3.
23,50: TELEDEPORTE. 
24,00: EL ARTE DE VIVIR.

SEGUNDA CADENA
15,15: CARTA DE AJUSTE.
15,30: EL COMPORTAMIEN

TO DE LOS ANIMALES.
16,25: MINDER.
17,15: IMAGENES DEL CINE 

MUDO.
17,45: EN PARALELO. LOS 

JOVENES.
“Mujeres maltratadas”. 

19,00: FOR MATOS.
19,30: LA CLAVE.
24,00: TELEDIARIO 4.

ALQUILERES
— Se alquila local, entreplanta, 
propio para oficina. 22-19-20, 
22-39-52.
—Se alquila piso amueblado. Te
léfono 22 13 33.

! COCHES venta!
MERCAÙ0 DE OCASIOÑ TRAC

TORES Y MAQUINARIA
Cosechadora Claas Henator. 
FURGONETAS
Ebro F-108 varias, buen estado. 
Ebro F-260.
Mercedes 1200 y 1000 varias 
buen estado.
Sava 5-4, buen estado. 
TURISMOS
Seat 124 Ranchera.
Renault R-12 Ranchera.

CATYMSA
Polígono I. “Las Hervencias”.
Teléfonos 22 22 12, 22 22 16 

AVILA.

1 ENSÉÑANZA !

—ENSEÑANZAS ESCRIBANO.— 
Peluquería masculina y femeni
na, queda abierta matrícula 3.° 
curso para todas las alumnas que 
lo deseen. Plazas limitadas; ne
cesitamos modelos. Vara del Rey, 
1. Avila. 21 16 70.

DEMANDAS
—Solicito local comercial. Al
quiler o traspaso. Telf. 22 37 58.

OFERTAS
—Se arriendan pastos para va
cas. con bellota. Próximo Avila. 
Telf. 22 19 94.
—CERCADOS REQUES: Cerra
miento de fincas. Venta de mate
riales. Asesoramiento y monta
jes. Teléfono: 136. Fuentemila
nos (Segovia).

—¿Quiere usted cercar? Venta 
toda clase de materiales. (Mallas, 
palos tratados, alambres espino, 
etc.). Ferretería Llorente. Villa
castín (Segovia). Telf. 10 71 10.

—Se ofrece señora para emplea
da hogar, Avila o Madrid. Teléfo
no 21 13 24. Llamar de 9 a 3.

Electrónica 
AVILA 

ELECTRODOMESTICOS

BALAY 
KELVINATOR 

FAGOR
AGNI 

Avda. José Antonio, 15 
Teléfono: 22 33 33 

AVILA

antenaSde radio, s. a.
F. M. ESTEREO 94.2

PROGRAMAS PARA MAÑANA DIA 9

—Camisas caballero actualidad, 
calidad, precios increibles desde 
700 Ptas. venta solo comercian
tes. Infórmese teléfono (986) 
21 66 16 Vigo

i PISOS VENTA j
—Vendo piso céntrico muy am
plio, exterior, garaje. 7.000.000. 
3.000.000 entrada. Resto 10 años. 
Telf. 22 24 33.
—Vendo piso San Roque, 23-5.° 
Dcha. Verlo, preguntar teléfono 
22 43 88. tratar Telf. 22 30 98.

TRABAJO
—Necesito chica externa. Telé
fono 21 20 88.
—Empresa de ámbito nacional 
necesita vendedores a comisión. 
Buenos incentivos. Presentarse 
hoy jueves de 4 a 8 en Hotal-Pa- 
lacio Valderrábanos.—Pregun
tar Sr. Lozano.
—Necesito empleada hogar in
terna o externa. Interesadas lla
mar 22 73 81 (de 7 a ll noche).

—Se necesita empleada de ho
gar interna. Telf. 22 37 21.

| TRASPASOS
—Traspaso tienda de frutos se
cos. Llamar horas comercio al 
22 89 25.
—“Se traspasa BAR 1.’, centro 
ciudad, en oportunidad. Monta
do y funcionando o vacío para 
otra actividad. FACILIDADES. 
Información Agencia “CAMA- 
RAL”. Telf. 21 26 49 y 21 22 22”.

¡ VENTAS ¡

—Ocasión. Se vende peluquería 
de señoras, Jesús Galán, 1,6. Te
léfono 22 97 61.
—Vendo jaulas seminuevas para 
gallinas ponedoras. Telf. 22 37 53.

—Se vende parcela en Las Her
vencias. Telf. 22 91 25.

Aviso a 
nuestros 

anunciantes
Rogamos a nuestros anun
ciantes nos remitan sus 
originales de publicidad 
lo más tarde a las 24 horas 
del día anterior a su pu

blicación.

NAVE-ALMACEN
• 250 metros cuadrados.
• 25 AÑOS PARA PAGAR
• Primeras 120 mensuali

dades de: 5O.(XX) pts.
• En otro caso: Vd. pro

pone la forma de pago.
• Se admiten otras fíncas 

como parte del pago 
Tlf. 22 13 38.

COMERCIAL

ROCHA
C/ Arévalo, 2. Teléf.: 22 30 66
ELECTRODOMESTICOS

DE CALIDAD

A. E. G.
LAVADORAS-COCINAS 

FRIGORIFICOS-LAVAPLATOS
—SERVICIO TECNICO—

AGENDÁ
TELEFONOS DE URGENCIA

CENTROS SANITARIOS
Hospital........ 221600
Cruz Roja Española...........  224848,

y 222850
Amburancias de la Dirección 

Provincial de la Salud .. . 221400
Urgencias de la Seguridad So

cial............................ 212999
Ambulatorio de la Avenida 

José Antonio. Teléf.:... 220044
ORDEN PUBLICO

Policía.............................. 091
Comisaría.......................... 220233
Policía Nacional..............  220199
Guardia Civil.................... 2 24400
GuardiaCivildeTráfico. . . . 221888
Patrulla rural de la Guardia 

Civil    221100
Policía Municipal............  211188

COMUNICACIONES
Telégrafos......................... 222000
R.E.N.F.E.................... .....220188
TE LE-RUTA........................ (91)4417222

TAXIS (Parada) 
Plaza de Sta. Teresa  211959
Estación.......................... ■.220149
Nocturno.......................... 211188

BOMBEROS
Parque .........................211080

ARENAS DE SAN PEDRO 
^lUZ Roja.      370098
Guardia Civil........ ............ 370004
Ambulancias.................... 370048 

y 370220
Policía Municipal............  370069

AREVALO
Cruz Roja.......................... 300864
Guardia Civil ;.................. 300011
Cuartelillo de la Policía Mu

nicipal ...................... _^300092
Ambulancias.................... *300881

BARCO DE AVILA
Guardia Civil......................... 340010
Ambulancias......................... 340336

y 340221
PIEDRAHITA

Guardia Civil......................... 360022
Ambulancias......................... 360260

LAS NAVAS DEL MARQUES
Guardia Civil .................. 8970009
Cruz Roja.  .................. 371466

EL TIEMBLO
Guardia Civil......................(91)8625027
Ambulancias...................... (91)8625430

PROGRAMAS PARA MAÑANA DIA 9
/0,00: Madrugada en RC-Avila. 02,00: Tutti frutti. 03,00: Una voz un 

amigo. 06,00: Despertador regional. 07,00: Castilla y León a las 7. 
08,00: España a las ocho. 09,00: La carátula. 10,00: La radio de aquí. 
12,00’ T os favoritos. 13,00: Informativo regional. 43,30: Noticias en 
Avila. . ■ V’ Diario hablado. 14,40: Micrófono deportivo. 15,00: 
Tomando cate. 15,30: Compre, cambie, venda. 16,00: Así, simplemente. 
18,00: Radio región. 19,00: Apueste por una. 20,00: L^ hora deportiva. 
21,00: Radiodeporte. 22,00: Fútbol sala. 23,00: Onda joven.

0,00: Supergarcía en la hora cero. 1,30: Polvo de estrellas. 
3,00; Las noches de Antena 3. 6,00: El primero de la mañana. 
8,30: Avila ciudad abierta. 9,00: Viva la gente. 10,30: Vamos de 
compras. 10,45: Viva la gente. 12,00: Antena de Avila. 14,30: 
Crónica 3. ’15,10: Usted pregunta. 16,00: El hombre música. 
17,30: Gente simpática. 19,00: Los 33 de Antena 3. 20,00: 
Protagonista la música. 21,00: Deporte 3 (Los viernes “Fútbol 
Sala). 23,00: Hora cero.

NOTA.—Coincidiendo con las señales horarias hay noticias 
durante las 24 horas del día.

OCASO, S. A
Seguros y Reaseguros

Oficinas-Carretera 
Avila- Madrid, s/n.
Telf Ambulancias

21 12 20 y 22 22 50.
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Las calefacciones deben encenderse 
de acuerdo con las necesidades 
climatológicas
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El pasado día 1 de noviembre 
dió comienzo la temporada de 
calefacción, que tradicionalmen
te termina el 31 de marzo. Con 
este motivo, el Instituto para la 
Diversificación y Ahorro de la 
Energía (IDAE), quiere resaltar 
que no existe ninguna reglamen
tación que obligue a proceder al 
encendido de las calefacciones 
el 1 de noviembre, como tampo
co la hay para que se apaguen el 
31 de marzo. Por lo tanto, IDAE 
recomienda que el encendido y 
apagado de las calefacciones se 
haga de acuerdo a las necesida
des climatológicas, es decir, se 
racionalice la temporada de ca
lefacción en detrimento de las 
costumbres hechas norma.

Además, IDAE recomienda el 
seguimiento de ciertas reglas ló
gicas que ayudarán a aprovechar 
mejor la energía y a potenciar el 
ahorro:

Ajustar las horas de encendi
do de la calefacción a las nece
sidades reales de cada caso. Por 
ejemplo, en los hogares convie
ne no encender las calefaccio
nes antes del mediodía o mante
nerlos a la mínima potencia, afín 
de evitar el desperdicio energé
tico que se produce con la venti
lación de la vivienda, etc.

Conviene revisar periódica
mente (dos veces por temporada) 
el funcionamiento de los que
madores de las calderas, a fin de 
observar su rendimiento energé
tico.

Es importante aislar conve
nientemente la caldera, los de
pósitos acumuladores y las tube
rías de calefacción y agua calien
te sanitaria accesibles, con el fin

de minimizar las pérdidas de 
calor.

Conviene aislar térmicamente 
la vivienda —incluidos techos y 
suelos—. Un buen aislamiento 
reduce notablemente las nece
sidades de calor de los edificios.

Reducir las infiltraciones de 
aire exterior por juntas de venta
nas, cajas de persianas, etc.

En caso de que la calefacción 
sea eléctrica conviene eludir las 
horas punta de consumo eléc
trico.

SE PUEDEN AHORRAR 
DIEZ MIL MILLONES

Por otra parte, solamente con 
cumplirse la reglamentación vi
gente en materia de calefacción, 
recogida en el “Reglamento de 
Instalaciones de Calefacción, 
Climatización y Agua Caliente 
Sanitaria” (Real Decreto 1618/ 
1980) se ahorraría un 10 % de los 
más de 100.000 millones a que 
asciende la factura energética 
por calefacción y agua caliente 
sanitaria (7 % del total de energía 
consumida en España), lo que en 
pesetas supondría un ahorro su
perior a los 10.000 millones.

El mencionado reglamento 
exige, entre otras cosas, una opti
mización en el rendimiento de 
las instalaciones, la puesta en 
funcionamiento de sistemas de 
regulación automática y el aisla
miento térmico de las instalacio
nes.

Es obligatorio para todos los 
edificios de nueva construcción 
cumplir con los preceptos técni
cos que señala el reglamento. 
Para los edificios existentes con

anterioridad a la entrada en vigor 
de este reglamento, es necesario 
presentar un certificado —no 
más tarde de mayo de 1985- 
que muestre el estado de cumpli
miento de los requisitos de efi
ciencia energética que señala el 
reglamento para las instalacio
nes.

IDAE, en cumplimiento de sus 
funciones y en colaboración con 
el Instituto para la Promoción 
Pública de la Vivienda (IPPV), 
realizará una auditoría de la ca
lefacción de una urbanización 
de 3.000 viviendas en Orcasitas 
(Madrid), a fin de determinar el 
tipo de actuación a seguir para 
racionalizar su consumo de cale
facción. Esta auditoría servirá de 
modelo para posteriores actuá- 
ciones.

El consumo en las Institucio
nes Penitenciarias: De un total 
de 83 centros penitenciarios 
existentes en nuestro país se tie
nen datos referidos a 57 centros. 
El consumo de sus instalaciones 
se eleva a 26.258.000 Kwh. Lo 
que supone un gasto de 333.750.000, 
Ptas. al año. Introduciendo unas 
mejoras cuya inversión sería de 
21.780.000 Ptas. Se conseguiría 
un ahorro anual de 41.000.000 
pesetas ( 12,3 % del gasto total). Es 
decir, la inversión estaría amorti
zada en el plazo de ocho meses.

En los Centros Sanitarios: Se 
han analizado 59 centros que 
consumen anualmente 15.334.000 
Kwh.. elevándose la factura eléc
trica a 202.838.000 Ptas. al año. 
Se ha observado que bastaría in
vertir 33.513.000 Ptas. para aho
rrarse 33.438.000 Ptas. (16.5 %) 
del total) cada año. La inversión 
quedaría amortizada en un año.

El tiempo
Precipitaciones generalizadas

MADRID 8, (Efe).—El Instituto Nacional de Meteo
rología predice para hoy nubosidad abundante o variable 
en todas las regiones peninsulares y Baleares, con riesgo 
de chubascos que afectarán principalmente a la vertiente 
atlántica.

En la cordillera de la mitad norte peninsular habrá 
precipitaciones de nieve o de agua nieve en altitudes 
superiores a los 1.800 metros.

Nuboso en Canarias con chubascos al norte de las 
islas. Temperaturas estacionarias.

CARTELERA
OFRECIDA POR

Chocolates
P.° Don Carmelo, 26

Cafés
Teléf: 22 05 91

CINEMA CLUB (Telf. 21 24 53). 8 y 10,30. “EL 
DULCE MENEO”. (Clasificada “S”).

REYES CATOLICOS (Telf. 21 31 70). 8y 10,45: “LA 
GORILA” (Mayores de 18 años).

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Teléf. 22 00 20) 5,30, 
8 y 10,45. “HAIR” (Mayores de 16 años).

BINGOS.
Casino Abulense.—Abierto todos los días de 7 tarde a 3 de la 

madrugada. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.

CUPON PRO-CIEGOS J GRUNDIG 
S^DO í ™ ‘^°L0R - VIDEO 2000 

| DISTRIBUIDOR OFICIAL

0 5 2 1 í TIRSO YAÑEZ 
• 1 C/ Juan José Martín. 2

DIA: 7N0VIEMBRE} ™^^ ^^^^ 2000 
, , SERVICIO TECNICO

PX 5X TIEMPOS Por Eulalio MORENO GARCIA
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SOLUCIONES

A la sopa de letras 
Núms. 13, 14, 15 y 16
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AL CRUCIGRAMA 
Núm. 18

1: J.—2: Cal.—3: Pocas.— 
4: C„ 'bos.—5: Sagas. Col.— 
6: Sedal. P.alos.—7: Din. To
par.—8: Zalemas.—9: Simas. 
10: Son.—11: R.

0 D V 0 S 
D I Z I L 
R E G I *S 
R Z P T M 
A M V 0 U 
V 0 Z G L 
GD S 0 J 
S E P V S 
R A T 0 G

I M C 0 
OPDZ 
T R 0 R 
A I MC 
L S 0 E 
E M Z J 
ILAI 
F Z D S 
E R A T'

TPALVATCO 
R H Y V HT R 0 P 
F S I SAO LU F 
POZXTTEEO 
A P N R F R C D N 
S R- E D T F N 0 D 
A U^ A E N A F H 
P AS APO R T E 
ETRPASAPO

CRUCIGRAMA NUMERO 19

HORIZONTALES.—1: Apetito, ansia de una cosa. Apócope de 
tanto.—2: Hacer ruido. Agregar, añadir.—3: Esposo de Desdé- 
mona. Lechuza.—4: Cualquiera de los dioses domésticos. Figu
rado, agudeza, donaire. Infusiones.—5; Seor. Antecedentes.—6: 
Andar. Preposición inseparable.—7: Bresca. Río de Suiza.—8: 
Pintor español. Parte del año. Cabeza de viga.—9: Sola, señera. 
Engañado, soñador.—10: Gaseosas. Artes de pesca.—11: Sauce. 
Esencia y naturaleza.

19 20

TRANSDITO 
F M T U T H E T F 
OROFACRTR 
H M 0 T J A U H 0 
C A U N N P Ñ D N 
PTHSTSULT 
S U I A G E N T E 
D TM RD DR DA 
0 E DA D E U AR

0AI SVIDNA 
SDAÑ0H0CD 
IUCSSÑAIU 
CAMBIORMA 
MNBMMVDPN 
OEOBOLIUR 
CRITCSEDO 
DOTSEUPMI 
AIRUDETEM

EN CADA UNA DE LAS CUATRO SOPAS DE LETRAS PODRA 
LOCALIZAR 7 TERMINOS RELATIVOS A LAS ADUANAS.

VERTICALES.—1: Cuerpo celeste. Juego de naipes.—2: Car
tas de la baraja. Arboles coníferos resinosos.—3: Mes del año. 
Secá, estéril.—4: Río de Suecia. Río de Alemania. Canal de riego. 
—5: General y político español. En plural, parte del árbol.—6: 
Nieto de Cam. Matrícula de León.—7: Fundamento, linaje. Prepo
sición.—8: Tela sutil que forma malla. Astilla resinosa. Artículo. 
—9: Lienzo litúrgico. Delate.-^10: Embarcaciones. Igualar, alla
nar.—11: Dignidad etíope. Prónombre.
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Fundado en 1898
Número: 27.078

Depósito Legal: AV-5-1958
Precio: 40 pesetas

Redacción, Administración 
y Talleres:
Plaza de Santa Teresa, 12
Teléfono 212640 (3 líneas)

Lámparas fundidas y destrozos intencionados

La muralla y los monumentos principales, 
iluminados a media luz

AVILA, JAVIER. LUMBRERAS.

Cada vez que se enciende la 
iluminación de la muralla, el 
ciudadano siente vergüenza 
ajena si contempla la panorá
mica desde un lugar alejado, 
como puede ser los Cuatro Pos
tes. La iluminación tiene más 
sombras que luces. No puede 
decirse que ocurra otro tanto 
con otros monumentos, como 
puede ser San Vicente, porque 
en el caso de que se conectara 
la iluminación seguiría sin ver
se en la noche. En principio 
puede pensarse que tal pobre
za luminosa se debe a la con
vergencia de dos circunstan
cias: de un lado el agotamiento 
de las lámparas que, natural
mente, tienen una vida limita
da, y. de Otra parte, las que, 
incomprensiblemente, algunas 
personas se dedican a romper. 
Sin embargo, un examen de los 
focos a lo largo del perímetro 
de la muralla, pone en eviden
cia que la oscuridad se debe 
prácticamente sólo a la segun
da circunstancia. Si en lugar de 
examinar la iluminación de la

Camisería 
Géneros de punto

EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 
— PRECIOS-

LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS

muralla volvemos la vista a la 
de San Vicente, nos encontra
mos con la triste realidad de 
que la totalidad de los focos de 
iluminación de la fachada nor
te (trece.para ser exactos) están 
destrozados, arrancados y sus 
restos esparcidos entre la ma
leza del lugar. El que ilumina la 
puerta oeste, pese a estar colo
cado en alto, también es inútil 
y dentro de su parábola se halla 
todavía la piedra con que fue 
roto.

COSTE REPARTIDO

El coste de la iluminación de 
los monumentos se reparte en
tre Bellas Artes y el Ayunta
miento. Con cargo a'Bellas Ar
tes está el consumo de energía 
eléctrica y la reposición de 
lámparas. El Ayuntamiento co
rre con los gastos del resto de 
los elementos. Durante el últi
mo año, el Ayuntamiento ha 
hecho una inversión fuerte en 
la iluminación de la muralla, 
aunque no es fácil cuantifi
caría, porque entra en el capí

TEODORO Teofilo Cordova Porras
ESPECIALISTA EN TRAUMATOLOGIA Y CIRUGIA 

ORTOPEDICA
Consulta diaria excepto sábados. De 10 a 1

C/ Padre Victoriano, 5. 1.° 1
Teléfono: 22 37 82 Avila C,M. 26

Algunas rejas ya han sido dañadas LUMBRERAS

Algunos reflectores, arrancados, aparecen entre la maleza LUMBRERAS

tulo de conservación que en
globa otras muchas atenciones. 
Han sido colocadas rejas metá
licas de protección en todas las 
conchas de la iluminación de 
la muralla, con objeto de impe
dir las salvajes agresiones de 
que son objeto los focos. No 
obstante, algunas de estas rejas 
tienen ya las huellas de los 
gamberros y, pese a su coloca
ción, algunos focos han sido 
rotos nuevamente, posiblemen
te utilizando barras. La coloca
ción de estas rejas ha hecho 
posible el descubrimiento, den
tro de las conchas, de todo tipo 
de objetos: hasta perros muer
tos había en su interior.

REFLECTOR: CIEN MIL PESETAS

También a cargo del Ayun
tamiento están siendo repues
tas las parábolas y lámparas 
rotas. Ambos elementos son 
muy caros. Concretamente al
gunos de estos reflectores cues
tan cien mil pesetas. La revi
sión total y reposición de ele
mentos en la iluminación de la 

muralla terminará en breve 
plazo y será entonces cuando 
el Ayuntamiento pueda iniciar 
la revision de las iluminacio
nes de otros monumentos (San 
Vicente y la Catedral), que ha
ce mucho tiempo que no se 
lleva a cabo. Ya hemos dicho 
que en la fachada norte de San 
Vicente no queda un solo re
flector entero. Por otra parte, 
surge el problema adicional de 
que algunos reflectores de las 
iluminaciones de estos monu
mentos se encuentran sobre 
tejados de fincas próximas y, a 
veces, los propietarios no dan 
todas las facilidades que se
rían necesarias para llevar a 
cabo la reposición de lámparas.

De cualquier forma, y en 
tanto se inicia la revisión de la 
iluminación de San Vicente, 
sería conveniente extremar la 
vigilancia en aquel lugar (muy 
concurrido por la noche), ya 
que todavía cabe la posibili
dad de un daño adicional: el 
hurto de los reflectores que 
están en mejores condiciones, 
cuya posterior venta no es di
fícil.

Detención de una 
joven por robo en 
una farmacia de 
Navalperal

Por fuerzas de la Guardia 
Civil se ha procedido, días 
pasados, a la detención de 
M.C.B.M., de 21 años de 
edad, natural y vecina de Ma
drid, con domicilio eventual 
en la localidad de Navalperal 
de Pinares.

Dicha detención fue llevada 
a cabo en la citada localidad, 
tras efectuar un registro do
miciliario por tener fundadas 
sospechas de la autoría del 
robo perpetrado en la farma
cia de Navalperal de Pinares 
durante la noche del 2 al 3 del 
mes de noviembre actual, en 
el que fue forzada la puerta de 
entrada a la misma lleván
dose estupefacientes, produc
tos cosméticos, juguetes y 
otros objetos así como 10.000 
pesetas en metálico, calculán
dose el valor total del robo en 
130.681 pesetas.

En el registro domiciliario 
realizado se recuperaron la 
casi totalidad de los produc
tos robados, a excepción de 
los estupefacientes y el dinero.

Se consideran implicados 
en el hecho J.L.G.R., de 24 
años, natural de Albornos 
(Avila) y vecino de Madrid y 
E.M.D. de 22 años, natural y 
vecina de Madrid, quienes no 
han sido detenidos por encon
trarse ingresados en la Uni
dad de Vigilancia Intensiva de 
la Residencia Sanitaria de la 
Seguridad Social, a conse
cuencia de haber ingerido una 
fuerte dosis de morfina.

La detenida en unión de las 
diligencias instruidas y efectos 
recuperados, han sido puestos 
a disposición de la Autoridad 
Judicial competente.

30 pesqueros 
españoles 
refugiados en 
Casablanca por el 
temporal

CASABLANCA (Marrue- 
cos), 8 (Efe).—Treinta pes
queros españoles se encuen
tran refugiados en el puerto 
de Casablanca a consecuencia 
del temporal —han confirma
do hoy a la agencia Efe fuen
tes del Consulado español en 
esta ciudad.

Los pesqueros comenzaron 
a arribar a Casablanca el pa
sado domingo cuando un 
fuerte temporal empezó a azo
tar la zona y a consecuencia 
del cual encalló el pesquero 
“La mar”, de Santa Pola (Ali
cante), y desapareció uno de 
sus marineros.

MARY - PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 23 34

(Pasaje Caja de Ahorros)
y Comuneros de Castilla, 10 AVILA
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